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Liebe Medienvertreter*innen Österreichs.                      Innsbruck, 25.11.2022 

Offener Brief 

Auf dem Postweg befindet sich noch eine zweite Version Ihrer Totschweigermaske, damit 
Sie ein wenig Abwechslung in Ihr Outfit bringen können. Zudem darf ich Ihnen heute schon 
mitteilen, dass eine dritte und vierte Version schon bei mir für einen künftigen Versand 
bereitliegen, was bedeutet Sie erhalten noch mehr Auswahl bzw. Totschweigermasken von 
mir als künftige Arbeitsbekleidung für Ihr Totschweigen. Und mir wurde klar, dass mit 24 
Totschweigermasken erst ein kleiner Anfang gemacht wurde, die benötigte Anzahl liegt ja bei 
einigen Hundert benötigten Totenmasken. Ich habe heute weitere 60 Totschweigermasken 
produziert. Dann hätten wir zumindest schon mal 84 geschafft. Das derzeitige Problem ist der 
Nachschub von den Masken die sich unter den Totschweigermasken befinden und das 
Grundgerät darstellen. Meinen Maskenhändler sind schon wieder die Masken ausgegangen 
und Sie und ich müssen uns noch eine Weile gedulden bis der Nachschub eintrifft und Sie Ihre 
zweite, dritte und vierte Totschweiger-Maske erhalten. Sie können ja die Masken auch  mit 
Ihren Totschweigerkollegen teilen und eine Totschweigermaskengemeinschaft bilden. 
-------------- 
Nachfragen wollte ich bei Ihnen noch, ob Sie alle eine Nachschulung  von mir haben 
möchten? Sie scheinen einiges immer noch nicht zu verstehen. Dass mit der notwendigen 
Beerdigung Ihres Totschweigens und der sachlichen ausführlichen ausgewogenen 
Berichterststtung des Massenverbrechens haben Sie anscheinend immer noch nicht kapiert. 
Bei der Nachschulung könnte ich mir Sie dann ordentlich zur Brust nehmen, Ihnen die Löffel 
langziehen und Ihnen Ihre Wadel wieder ausrichten. Ja, dass haben Sie und alle Ihre 
Totschweigerkolkegen absolut notwendig. Viele sehen Ihre aller berufliche Zukunft bereits 
ziemlich schwarz und sehen Sie alle auf der beruflichen Abschussliste ganz oben. Sie sollten 
Ihnen zur Verfügung stehende Chancen nutzen und nicht vergeben und vergeuden. Sie sollten 
Ihrer Aufgabe und Verantwortung gerecht sein und nicht Ihre Arbeit verweigern und 
Totschweigen. Das ist ein Entlassungsgrund. Haben Sie das verstanden? Das ist ernst. Wenn 
Sie und Ihre Totschweigerkollegen schon lange einen Wettbewerb im Totschweigen 
unternehmen um den Totschweigertitel zu jagen, muss ich Sie darauf hinweisen, dass wir, die 
Öffentlichkeit das nicht gutheißen und von Ihnen verlangen, dass Sie das jetzt sofort einstellen 
und uns Bericht erstatten. Wenn wir Ihnen unter die Arme greifen sollen oder Ihnen einen 
Arschtritt verpassen sollen, sagen Sie uns das bitte. Wir werden Ihnen dann gerne unter die 
Arme greifen oder Ihnen Ihren Arschtritt verpassen. 

---------------- 
Ich habe mir gedacht, da Sie sich ja aus Feigheit und Angst so oft in Ihre Hose machen, dass 
ich mich auf dem Markt für Erwachsenenwindeln umsehen werde und Ihnen auch noch hier 
unterstützend ein paar Windeln zusenden werde. In vielen Berufen sagt man: Safty first. Da 
die eigene Sicherheit bei der Berufsausübung im Mittelpunkt steht. Ich denke bei Ihner 
Berufsausübung heißt es: Sauberkeit in der Hose, first. Habe ich recht? Die Gefahr, dass 
man sich im Journalismus körperlich verletzt ist ja eigentlich nicht gegeben, aber das man sich 
aus lauter Feigheit & Angst in die Hose scheißt, schon. OK. 
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Und: Achten und stehen Sie bei Ihrer Windel auf eine besondere Farbe oder Bemusterung auf 
die ich beim Einkauf Ihrer Windel achten sollte? Sie hätten gerne eine Windel mit netten 
Tieren, am liebsten kleine Ferkel und Säue sowie fette Schweine? Echt jetzt, wo kann ich 
die denn kaufen? 

----------------------- 
Gestern habe ich angefangen mir Überlegungen zu machen wie mein Friedensmahnmal 
aussehen soll. Da bin ich allerdings noch im Anfangsstadium meiner Überlegungen und werde 
mir noch Gelegenheit geben meiner Inspiration, Kreativität und Fantasie sowie 
Schaffenskraft Zeit & Raum zu lassen. 

--‐---------------- 
"Wo sind nur die Friedensjournalisten geblieben?" wäre ein Titel für einen Song, der 
Journalisten daran erinnert was ethisch und juristisch gebotenen ist. (Wink mit dem 
Zaunphahl) 
--------------------- 
Wenn man sich intensive tiefgründige Friedensüberlegungen macht und zu dem Schluss 
kommt: Wir schaffen das, klingt das doch sehr positiv und zeugt von einem Optimisten wie er 
im Buch steht. Von etwas anzunehmen, dass es wirklich wird, was es noch nie gegeben hat, 
geht davon aus, dass alle notwendigen Bedingungen hergestellt werden, die dafür notwendig 
sind, dass wir den von allen gewollten Weltfrieden umsetzen und uns nicht mehr nehmen 
lassen. 
---------------------- 
Ganz ehrlich. An den Schaltstellen der Macht sollten nie mehr wieder Menschen sein, die 
nicht zuvor einen Soziopathentest gemacht haben. Wir haben so viele Soziopathen in den 
Machtpositionen sitzen, ca. 80 %! Das ist völlig irre! Ein Test und wir erhalten die Sicherheit, 
dass wir keinen Soziophaten an eine Machtposition setzen. Das sind 100 Fragen die künftig 
jeder Machtmensch zu beantworten hat. Das geht in einer Stunde. Österreich ist bei Corona 
Testweltmeister gewesen, aber unsere Mächtigen werden UNGETEST auf 
Machtpositionen gehievt, wo Sie dann enormen Schaden aufgrund Ihrer Krankheit, der 
Soziophatie anrichten. Darüber Bescheid zu wissen, dass vor allem Soziophaten 
Machtpositionen sich zuwenden und einnehmen und NICHTS zur Kontrolle und 
Abwendung zu tun, ist UNVERNÜNFTIG, also dumm. Das ist ganz wichtig zu verstehen, 
ihr Luschen. Die Zivilgesellschaft schaut derzeit unbekümmert sorglos zu, wie Soziophaten 
Machtpositionen übernehmen und Entscheidungen treffen die NICHT dem Gemeinwohl 
dienen. Das ist krank bzw. unvernünftig und benötigt dringend Abhilfe durch einen der 
Vernunft geschuldeten Soziophatentest. Diese 100 Fragen tun dem Anwärter für die 
Machtposition nicht weh und die Antworten geben uns Klarheit & Sicherheit das wir uns 
keine Fehlbesetzung eines Soziophaten antun. OK? Vernunftbasierte Strukturen sind 
notwendig und eben der Vernunft geschuldet. Wenn Menschen am Werk sind, die niedere 
Motive haben dann sollten wir uns von Ihnen trennen. Ich fordere hiermit alle Menschen die 
Machtpositionen innehaben austesten zu lassen UND danach alle Soziophaten aus Ihren 
Ämtern zu entfernen. Wer Soziophaten im Amt haben möchte, hat sie nicht mehr! Dem fehlt 
es völlig, um das klar und deutlich angesprochen und mitgeteilt zu haben. Und uns 
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Österreicher werden noch die Augen weit aufgehen. wenn wir die Testergebnisse erhalten, 
jede Wette. Also der Generalmajor vom Heeresnachrichtenamt ist meiner Einschätzung 
nach nicht nur ein Soziophat, sondern ein Psychopat, ein Mörder. 

Und solche Menschen beschäftigt unser Staat und zahlt Ihnen Generalsbezüge. Ein wirklich 
hochbezahlter Mörder mordet auf Staatskosten seit langer Zeit ungestraft vor sich hin, 
und übt über dem Gesetz stehend eine Lizenz zum Morden aus, die Polizei darf nicht 
ermitteln und müssen zusehen und den Mund halten und den Verbrechensausübungsort mit 
einem Polizeisperrgebiet schützen, ihr völlig kranken Journalisten, die das alles seit vielen 
Jahren Totschweigen, Ihr seid wirklich das Allerletzte, um es hier nochmals zu wiederholen 
und es den Wiederholungen der Werbung nachzumachen und in eure Schädel zu Pflanzen. 

 
Video 
--------------------------- 
Wenn man als Hofberichterstatter vor allem die Aufgabe des Vertuschens hat um 
Staatsverbrechen totzuschweigen und der Öffentlichkeit vorzuenthalten um keine 
Empörung und keinen Veränderungsdruck auf die Machtzentren zu bewirken hat man als 
Nebenwirkung sich die Mitschuld am Leid und Tod vieler unschuldigen 
Drohnenmorfopfern zugezogen und sich mit Blut an den Händen bekleckert. Wenn man 
damit kein Problem hat, hat man eine sehr gute Chance ein ausgewachsener Soziophat zu 
sein. Ergo. Die allermeisten Menschen die als Totschweiger im Mainstream arbeiten sind 
Soziophaten oder Psychopathen und sollten ebenfalls getestet und entlassen werden. Der 
Beruf als Medienvertreter darf ebenso NICHT von Soziophaten besetzt sein. Diese Position 
Soziophaten zu überlassen ist unvernünftig! Ich fordere hiermit die Austestung aller 
Journalisten die Inlandspolitik und Außenpolitik als Aufgabengebiet haben. Also rann an die 
100 Fragen damit sich alle klar werden was für Menschen sie sind. OK? Oder habt ihr wieder 
Angst und scheißt euch wieder in die Hose wissenschaftlich festzustellen das Ihr Soziopathen, 
Psychopathen oder recht normale Menschen seid? Ist das so, ihr fürchtet euch vor der 
Wahrheit? Ihr fürchtet euch zu erfahren wie Psychologen euren Charakter beurteilen und 
euren Persönlichkeitstyp feststellen? Journalisten die sich vor der Wahrheit und vor sich 
fürchten, sollten den Job wechseln. Punkt. 

--------------------- 
Sie fangen schon an geniale Menschen zu hassen? Hass ist ein Gefühl, dass sich doch sehr 
unangenehm im Körper und im Geist auswirkt und der der Hass emfindet, empfindet dies 
selbst. Man schädigt sich durch Hassempfinden selbst. Unkluges Verhalten. Aber hier nicht 
Thema da gäbe es allerdings noch sehr viel mitzuteilen aber um meiner Textlastigkeit 
beizukommen erspare ich das uns hier & jetzt. 

--------------------- 
Sie glauben ich leide an Schlafstörungen und vertreibe mir dann die schlaflose Zeit mit 
Schreiben von offenen Briefen? Glauben können Sie was Sie wollen. Ich kann Ihnen mitteilen 
ich schlafe schon mein ganzes Leben sehr gut und habe den Schlaf der Gerechten der meinen 
Geist ausruhen lässt und stärkt sowie fit macht. 
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----------------------- 
Ich habe gestern mir überlegt, was waren bisher geniale Leistungen in meinen Leben und bin 
auf die Anzahl von zehn gekommen. Nachdem ich jetzt meine Genialität geistig vorantreiben 
und erweitern werde, denke ich das ich meinen Punktestand in erbrachten genialen Leistungen 
vervielfachen werde. Und ja, ich werde mich demnächst dem Thema Geniestreiche widmen 
und in den geistigen Fokus nehmen und werde mal so schauen was ich da alles draufhabe. Ich 
werde mich inspirieren. Und nachdem ja von mir ein neues Ziel ist der genialste Mensch der 
Welt zu werden, werde ich wie immer versuchen das alles unter einen Hut zu bringen und in 
den masterplan zu integrieren und einfließen lassen. 

------------------------ 
Ich liebe es nicht mehr arbeiten zu müssen, obwohl ich mein ganzes Leben immer sehr gern 
und sehr viel gearbeitet habe. Als ich sechs Jahre als Bauindustriekaufmann gearbeitet habe, 
habe ich ca. 20 Überstunden zu den 39 im Schnitt gehabt und hatte noch einen zweiten Job 
mit 22 Wochenstunden. Ich habe damals einige Jahre über 80 wöchentliche Arbeitsstunden 
gearbeitet und habe 7 Tage die Woche gearbeitet und bin damals noch auch viel au gegangen. 
Alle meine Chefs haben meine Arbeit sehr geschätzt. 100 % Einsatz und Effizienz sowie 
Kompetenz ist meine Natur. Und ich bin auch beim Arbeiten freakmässig am Weg, wie 
überall. Ein Arbeitsfreak. Ein Lesefreak. Ein Schreibfreak. Ein Friedensfreak. Ein 
Weltverbessererfreak. Ein Denkfreak. Ein Widerstandsfreak. Ja, Sie haben recht, ich habe 
mir auch den Titel des größten Freaks im Weltmeisterrang redlich verdient. Danke, das 
ehrt mich jetzt als Freak sehr und lässt schon wieder meine Brust anschwellen 
(Augenzwinker). 
-------------------------- 
Ganz schön peinlich war mir neulich ein Fehler im letzten offenen Brief als ich ihn entdeckte. 
Ich hätte fast Augenkrebs bekommen, als ich ihn erkannte. Ich habe Pakt mit c geschrieben, 
also Packt. Ich verfüge auf jeden Fall über Schamgefühle wurde mir bewusst und hoffe für 
Sie, dass auch Sie mir den Ausrutscher verzeihen können. Ich verzeihe mir jetzt und ermahne 
mich zu mehr Sorgfalt, die ich hiermit gelobe. 

-------------------- 
 
Sie finden es ist sehr genial, was ich so mache? OK, kann man berechtigt so sehen. Es ist 
innovativ und neu und verärgert viele Beteiligten und wird Milliarden Menschen sehr 
erfreuen und ist mit viel Wissen bestickt und hat ein so gewaltiges Potential, dass sich sogar 
der Weltfriede ausgeht und die Weltverbesserung losstarten kann. Also alle Achtung & 
aufgepasst & mitgemacht. WIR schaffen das. OK? 

-------------------- 
Die Frage die sich stellt, ist: Wie wollen Sie sich einbringen? 

-------------------------- 
Jetzt machen Sie sich endlich für den Frieden nützlich, sonst muss ich Ihnen Beine machen! 

--------------------☆ 
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Sie wissen, es ist Ihre verdammte gesetzliche Pflicht sich aktiv für den Frieden stark zu 
machen! Kommen Sie jetzt endlich dieser Verpflichtung nach! 

---------------------- 
Sie fanden das mit der Windel nicht so nett und finden ihre Hosenscheißergeschichten unter 
der Gürtellinie? Könnten Sie den Gürtel weiter oben tragen und meinen Provokationen nicht 
im Weg stehen? Herausforderungen müssen als Herausforderung begriffen werden, denn dazu 
sind sie da und deshalb macht man diese. Schon einmal darüber nachgedacht? 

---------------------- 
Sie wollen mich jetzt auch noch der Besserwisserei beschuldigen und mich anschwärzen. Also 
wenn Sie finden ich wisse alles besser und sage es direkt heraus, könnten Sie recht haben und 
mich als Besserwisser bezeichnen. Vielfach werden Sie recht haben und ich weiß es besser. 
Aber auch ich bin Mensch und kann/könnte mal einen Fehler machen oder einen Irrtum 
unterlaufen. OK? Ich bin mit sehr großer Sicherheit nicht allwissend, noch lange nicht. Ich 
denke sogar, niemand kann jemals allwissend sein. Dies stellt also sicher keines meiner Ziele 
dar, da ich es als unmöglich halte. Und Unmögliches werde ich effizienterweise nicht 
unternehmen. Den Weltfrieden und die Weltverbesserung zu unternehmen, ist möglich, 
notwendig & vernünftig. Und jeder kann mitmachen und soll mitmachen. 
------------------ 
Die Weltverbesserungsformeln: 

Be part of the solution, 

not part of the problem. 

 
Sei du selbst die Veränderung, 

die du dir wünscht. 

 
Es gibt nichts Gutes, 

außer man tut es. 

 
Unseren Kindern zu Liebe, 

retten wir die Welt und tun was. 

------------------------- 
Sie finden meine Art & Weise meine Friedensarbeit zu tun erfrischend und inspirierend? 
Wie geschrieben gebe ich mir immer sehr große Mühe und versuche 100 % Leistung zu geben 
und werde von meiner Inspiration & Genialität sowie Kreativität & Fantasie geistig 
begleitet und unterstützt und mein Wille treibt mich voran und irgendwo ist da auch noch 
meine Intelligenz daran beteiligt, meine Logik und sonstigen geistigen Kräfte. Meine 
Bewusstheit hat natürlich so wie immer das Oberkommando, als Big Boss. 
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---------------------- 
Ich bin Bewusstheit. Reine Wahrnehmung. 

---------------------- 
Wenn meine Bewusstheit Gedanken macht oder denkt versucht sie sich darüber bewusst zu 
werden, was sie gerade denkt. Die Gedanken verhelfen der Bewusstheit sich bewusster zu 
machen, also bewusster zu werden. Darum achte darauf was du denkst. Viel spannender ist 
es natürlich, wenn man seiner Bewusstheit auf die Spur geht und seine Bewusstheit 
ergründet. Das ist der innere Weg zu sich selbst den jeder Mensch unternehmen sollte. Der 
Weg zu sich selbst, sollte niemand zu weit sein. 

--------------- 
Wenn Sie einmal das "Glück" haben sollten mich kennen zu lernen, dann werden Sie mich ein 
klein wenig kennenlernen. Das verspreche ich Ihnen und entspringt der Logik. 

----------------- 
Sie denken Textlastigkeit ist heilbar? Wie? 

Bitte verraten Sie mir das WIE? 

------------------------ 
Kleinere Geniestreiche kann man ebensogut in Texte unterbringen. 

------------------ 
Es gibt Geniestreiche die bekommen die allermeisten gar nicht bewusst mit, trotzdem wirken 
sie geistig. 

----------------------- 
Eine vollausgebildete eigene geistige Arbeitsgemeinschaft, ist zu empfehlen. 

-----------------‐----- 
Sie haben gewusst, dass es nicht lange dauern wird, bis man wieder von mir was hört und zum 
Lesen  einen offenen Brief angeboten bekommt? Ist ja nicht schwer sich das auszurechnen bei 
über 1.000 offen Briefen in den letzten zehn Jahren. Wenn die Missstände nicht ausgeräumt 
werden, dann werde ich den Verantwortlichen offene Briefe schreiben. Ich habe mich ja gerade 
für zehn weitere Jahre Aktivismus verpflichtet. 

----------------- 
Da mein Körper das tun muss, was der Big Boss will, schreibe ich (meine Finger) diese Briefe. 
Mein Big Boss schafft an. Mein Big Boss, also ich, ist ja recht heiß am Weg. Und mein Big 
Boss, ist recht schlau & wissend sowie kompetent zudem eine ziemlich große 
Führungspersönlichkeit, ohne Scheiß. 

-------------------- 
Wenn Sie mich vor einem Jahr gefragt hätten ob ich für Sie eine Totschweigermaske habe? 
Dann hätte ich Sie gefragt, was ist bitteschön eine Totschweigermaske, noch nie gehört. Jetzt 
weiß ich was eine Totschweigermaske ist, man lernt nie aus. 
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--------------------- 
Interessieren würde mich am Schluß, welche der vier Totschweigermasken Ihnen am Besten 
gefällt. Also wieder einmal ein Feedback erhalte um alles verträglich & bestmöglich 
anzupassen und zu berücksichtigen. Und nein, ich will nicht ins Totschweigermaskengeschäft 
einsteigen. 
---------------------- 
Die Zeit vergeht und Sie vergeben Ihre Möglichkeiten das zu machen, was Sie tun sollten. 
---------------------- 
Sich im Leben selbst zu überraschen finde ich super. Natürlich kann es auch immer wieder 
sein, dass das Leben dich überrascht, aber, wenn man sich selbst überrascht, überrascht man 
sich selbst. Und das hat Qualität. 

------------------------ 
Hilfe, der Herr Schreiner ist uns übergeschnappt. Unser mediales Totschweigen hat ihn 
überschnappen lassen und hat wie es scheint seinen Verstand geraubt. Jetzt haben wir den 
Salat und haben einen übergeschnappten Schreiner zu verantworten. Und wie der sich wieder 
aufführt & aufspielt, es ist zum Verrückt werden mit Ihm. Unglaublich, dieser 
übergeschnappte Schreiner geht jetzt allen auf die Nerven und provoziert überall rum und 
kritisiert alles & jeden. 

-------------------- 
Wenn man sich selbst einen Schreiner einhandelt, dann ist das so, als ob die Finanzpolizei, 
die Steuerfahndung, der Steuerprüfer gemeinsam mit der Kriminalpolizei und dem 
gerichtlichen Exekutionsbeamten vor der Tür stehen und im Hintergrund das Cobra- und 
Wegaeinsatzkommando parat stehen und vor der Tür schon das Abtransporteinsatzfahrzeug 
warm läuft. OK? Allermeist ist auch ein Schnellrichter dabei, der kurze Prozesse macht der 
hat dann auch das Fahrzeug von der Justizanstalt dabei, um Gefangenentransporte machen 
zu können. 

Also, sei kein Totschweiger, sonst kommt der Schreiner. Jetzt endlich kapiert, Knalltüte? 
Natürlich ist das nur ein Bild zur besseren Vorstellung und Vermittlung der Sache oder 
Angelegenheit. Aber ich kenne bedingt durch meinen Beruf sehr viele Steuerprüfer, 
Steuerfahnder, Finanzpolizisten und die kennen auch alle mich sehr gut. Da ich auch mit denen 
immer Tacheles rede und alle Missstände Ihnen an den Kopf werfe. Ich denke ich habe mir 
da irgendwie am Finanzamt Innsbruck einen Namen gemacht. Und bei den 
Gebietskrankenkassenprüfern auch. Ich rede immer Tacheles, da um den heißen Brei herum 
zu reden einen Effizienzfehler darstellt und unnötig Zeit, Energie und Nerven kostet. 
---------------------- 
Wenn ich hier so in meinem Bett herumliege und ein "paar Zeilen" schreibe und es mir so wie 
immer gut geht, kommt es regelmäßig vor, dass mich der Hunger beschleicht. Allerdings 
kommt es genauso immer wieder vor, dass ich das übersehe vor lauter mit einer Sache oder 
Angelegenheit voll geistig beschäftigt zu sein. Und jetzt kommt es. Mein Körper kann 
sprechen, ohne Scheiß. Es kommt immer, wenn ich den Hunger länger übersehe, dann greift 
der hungrige Körper zur Notfallmassnahme und spricht mit mir. Nicht mein Geist, nein, 
mein Körper spricht dann mit mir. Und wissen Sie was er allermeist sagt? "Ich habe Hunger". 
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Unglaublich. Ich mache gerade was sehr geistig beschäftigt und dann höre ich schon wieder 
meinen Körper, also meine Zunge sagen "Ich habe Hunger". Dann weiß ich, jetzt ist wirklich 
Zeit was zu essen, um diese "Ich habe Hunger" Einwände wieder abzustellen und in den Griff 
zu bekommen. Kennen Sie sowas auch? Ist das normal? Also ich finde es schräg, wenn der 
Körper und nicht der Geist die Zunge befehligt, da ist ein Unterschied. Aber ich komme klar 
damit, keine Sorge. Und jetzt kommt' s was wirklich unglaublich ist. Here we go. 

---------- 
Gestern hat mich ein Freund besucht und ich musste erstmalig mein selbst auferlegtes 
Schweigegelübte brechen. Er erzählte mir, dass sein Hund gelernt hat mit Ihnen zu 
kommunizieren. Ich sagte, wie bitte, hast Du ein Video davon? Und er zeigte mir ein Video 
wie der Hund mit Ihnen kommuniziert. Ich konnte es nicht fassen aber Haustiere möchten mit 
uns kommunizieren und sich ausdrücken. Die Methode mit Tieren zu kommunizieren haben 
wir Corona zu verdanken. Eine Frau hat eigentlich für benachteiligte Menschen gedachte und 
gemachte Kommunikationsmittel bei Tieren ausprobiert und hat festgestellt das Tiere dazu in 
der Lage sind dieses Kommunikationsmittel zu benutzen und sich sinnvoll ausdrücken. Dabei 
handelt es sich um mehrere elektrische Knöpfe die man drücken kann und denen etwas 
zugeordnet ist. Wie z. B. Gassi gehen oder was essen oder .... 

-------------------- 
Ich durfte einmal einen ganz lieben Menschen kennen lernen den ich sehr schätze und der zwei 
Doktortitel trägt Martin Ballauch heißt und einige sehr interessante Bücher schrieb. Zwei von 
Ihm habe ich gelesen. In einen der beiden Bücher weisst er das Bewusstsein von Tieren 
wissenschaftlich nach. Im anderen Buch geht es um Widerstand in der Demokratie. Beide 
Bücher wirklich sehr informativ und lesenswert. 

------------------------- 
Im Sommer passiert es mir seit ein paar Jahren, immer wieder, dass mein Kopf richtig 
heißläuft. Ohne Scheiß, das kann man fühlen & spüren. Und dieses heißlaufen kommt nicht 
vom vielen Denken. Nein, es wird von der Sonne verursacht. Wenn man eine kleine oder 
größere Glatze mit sich herumträgt passiert sowas, wenn man keine Abdeckung, also Hut, 
Mütze, Kappe trägt. Ja, ich bin seit ein paar Jahren Glatzenträger und weil ich selten 
irgendwelche Abdeckungen trage, läuft immer wieder mein Kopf heiß. Trotzdem bewahre ich 
immer einen kühlen Kopf, auch wenn er heißgelaufen ist. OK? 

 
------------------------- 
Sie finden es "nett" das ich ab und zu was von mir ausplaudere und persönlich bin? Es freut 
mich wenn Sie es "nett" finden und es Ihnen gefällt. 

---------------- 
Seit Sie es zur Aufgabe erhalten haben, meine offenen Briefe zu lesen, kommt Abwechslung 
in Ihren Arbeitsalltag? Schön. Dann fangen Sie damit an, dass zu tun, wofür Sie bezahlt 
werden und sorgen für eine ausgewogene sachliche objektive umfassende 
Berichterstattung über die Bedeutung der Königswarte und unserer zwanzigjährigen 
aktiven staatlichen Kriegsbeteiligung und Mordbeteiligung. Hören Sie mit dem Lesen auf, 
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und schreiben einen Artikel über das Massenverbrechen, dem größten Terrorprogramm der 
Menschheitsgeschichte, das außergerichtlichen menschenverachtenden Drohnenmord- 
programm, welches 98 % unschuldige Menschen abschlachtet unter aktiver österr. 
Mordbeteiligung. 

----------------------- 
Sie finden ich habe nicht nur einen Schreibzwang, sondern bin bereits dem Schreibwahnsinn 
verfallen? Sind Sie etwa Arzt, oder ein Facharzt? Jede Zeitung hat viel, viel mehr Inhalt & 
Dreck als meine offenen Briefe. Stellen Sie sich vor, Sie müssten mal ein ganzes Buch lesen. 
Ja, ein ganzes Buch mit mehreren Hunderten Seiten. Ja, auch sowas gibt es. 

-------‐------------- 
Wenn man versucht immer effizient zu sein, dann ist es ratsam am Anfang zu sehen (zu 
überlegen), was ist schon da, was kann man verwenden. Sachen doppelt oder mehrfach zu 
machen, obwohl Sie einem zur Verfügung stehen, ist nicht effizient, sondern unnötig und 
verschwenderisch. OK? 

------------------- 
Wenn mann ein sehr außergewöhnlicher Mensch ist, kann es immer wieder vorkommen, 
dass man dann auch Außergewöhnliches macht oder außergewöhnlich ist. Also mir "passiert" 
es oft, dass ich außergewöhnlich bin. Es ist für mich schon ganz normal. 

---------------------- 
Sie finden ich hätte auch alle Voraussetzungen um einen guten Hofnarren abzugeben? Sie 
werden lachen. Ich habe schon seit zehn Jahren ein Hofnarrenkostüm und habe schon öfters 
den Hofnarren gegeben. Ich habe auch ein paar Videos mit einem Hofnarren gemacht und 
eines von mir sollte auch noch auf der Speicherfestplatte auffindbar sein. 

-------------------- 
Wenn Totschweigermedien einen Bürgeraufstand vertuschen damit der Funke nicht 
überspringt und alle Menschen auf die Straße und auf die Barrikaden treibt und laut Ihre 
Forderungen lautstark skandieren und den Rücktritt der Regierung fordern und eine 
Anklage aller Kriegs- und Mordbeteiligten einfordern und Steine in die Redaktionen 
fliegen, dann kocht die Wut und der Zorn im Volk und in der Masse vor sich hin und birgt 
enorme politische Sprengkraft. Und der liebe Zorn war in der Menschheitsgeschichte 
immer schon eine Gestaltungskraft die Missstände behoben hat, wie wir alle wissen. Klar 
ist auch: Wer für Zorn sorgt wird Zorn höchstwahrscheinlich erzeugen und Zorn auch 
abbekommen. 

---------------------------------- 
Wenn ein Ex-Jagdkampfgruppenkommandant zum Weltfriedensstifter mutiert, dann 
kann es gut sein, dass man bei der ganzen Weltfriedenstifterei auch Anteile findet, die der 
psychologischen Kriegsführung entstammen. Manchmal ist es notwendig, und ganz 
besonders notwendig ist es bei der Weltfriedenstifterei, solche taktischen Mittel einzusetzen, 
um die gesteckten Ziele zu erreichen. Gut, ist das geklärt. 
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------------------------------- 
Ihren Vorwurf ich möchte der Weltgemeinschaft mit Frieden ihr Gehirn waschen und ihnen 
überall Frieden indoktroieren damit alle von Frieden bewegt sind und sich aktiv für 
Frieden stark machen, lasse ich unkommentiert hier im Raum stehen. Ich hätte da gern zuvor 
ein paar meiner Fragen beantwortet erhalten, bevor ich mich Ihren sonderbaren Vorwürfen 
widme und Ihre Lächerlichkeit aufzeige. 

--------------------------------- 
Sie ärgern sich darüber, dass ich vier Asse in der Hand habe und Sie einen fürchterlichen 
Scheiß in Händen halten? Sorry, aber Totschweiger gehören zu den sicheren Verlieren, hier 
so sicher wie das Amen in der Kirche. 

---------------------------- 
Mich jetzt als einen Totschweiger-Hunter zu bezeichnen ist ein wenig übertrieben, aber Sie 
haben recht und wahrscheinlich wie gewöhnlich bin ich wieder der einzige auf breiter Flur und 
das stimmt mich etwas traurig und wenn man der einzige ist, dann ist man alleine. 

------------------- 
O-o. Jetzt habe ich mir Chili in die Augen gebracht und der Chili entfaltet gerade seine 
Schärfe in meinen Augen. Jetzt habe ich doch glatt, scharfe Augen abbekommen vor lauter 
Unachtsamkeit mit dem Chili auf den Fingern, der vom Chili zerkleinern mit den Finger sich 
auf den Fingern abgelagert hat und ihnen angehaftet ist. Ich habe mir beim Chili zerkleinern 
noch gedacht, da muss ich aufpassen, dass ich nichts in die Augen bringe und jetzt trägt und 
schmerzt mir das Auge. Hier einmal FCK aber selber verantwortlich. Und kommen Sie mir 
bitte jetzt nicht ich solle hier nicht herumweinen, von ein bisschen Chili in den Augen ist noch 
niemand gestorben. Das können Sie sich sparen. 

------------------- 
Wenn von Ihrer Seite überhaupt nichts daherkommt, wie es von Totschweigern ja zu erwarten 
war, dann ermöglichen Sie mir Ihnen eine ordentliche Breitseite abzugeben, sodass ich sie 
informell beschieße und ihnen ein paar Löcher verpasse. Im übertragenen Sinn. Soll ich Sie 
Mal mit einigen Fragen durchlöchern? Können Sie gerne haben, aber lieber ist mir, Sie 
beantworten die von mir gestellten Fragen der Reihe nach. Eine nach der anderen. So viel Zeit 
muss sein. Sie haben alle einen so gewaltigen Erklärungsbedarf wie Sie wissen, dass Sie an 
der Reihe sind sich zu erklärenn und eine Stellungnahme abgeben und sich für Ihr 
Totschweigen rechtfertigen. Schon klar, oder? 

---------------------- 
Dumm ist, wenn man sich mehrmals hintereinander Chili in die Augen bringt. Mir zum Glück 
jetzt nicht passiert, da hätte ich mich über mich wirklich geärgert, aber ist mir gerade 
eingefallen und dient zur Erinnerung und Warnung. 

---------------------------- 
Man sollte für Neues immer offen sein. Ich habe mir gerade bei meiner geistigen 
Arbeitsgemeinschaft einen Geniestreich gewünscht. Schauen wir Mal, dann werden wir 
schon geniestreichen. Und könnte auch gut sein, dass Sie ihn dann mitbekommen, ja das 
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könnte Ihnen zustossen. Aber mit Geniestreichen lernt man zu leben. Wenn mein Genie Ihnen 
dann mit dem Streich kommt, nehmen Sie es meinem Genie nicht für übel, es versucht seiner 
Natur gerecht einfach genial zu sein, nicht mehr, nicht weniger. Und wissen sollte man. Die 
Genialität lässt sich nicht unterdrücken oder zurückhalten. Die Genialität ist genial. Sie ist 
sogar so genial, dass sie weiß, wie man seine Genialität erweitert und vertieft, da sie einfach 
genial ist. 

-------- 
Bei uns schneit es, und ich müsste zur Post, um das nächste Paket für die ORF-Chefredaktion 
aufzugeben. Wird wohl nicht den ganzen Tag so schneien. Und sonst erhalten Sie es halt einen 
Tag später. Davon wird die Welt auch nicht untergehen. 

-----'------ 
So jetzt brennt mir der ganze Mund, manche sagen bei uns die ganze Pappen, von meinen 
scharfen Nudeln mit Arabiata mit zusätzlich Chili. Aber besser als einen Chiliaugenbrand zu 
erleben, wie vorher. 

--------------- 
Ein Merkspruch ist mir dazu auch noch eingefallen: Merke: Chili hat in den Augen nichts 
verloren. Achte drauf sonst fängst du Dir einen feurigen Chiliaugenbrand und Schmerzen ein 
und weinst wie eine Memme. 

------------ 
Lieber verliebt zu sein, als ein Dieb zu sein, ist allen zu empfehlen und mir gerade eingefallen. 
Und irgendwie reimt es sich. Ein kleiner Reim. Vielleicht ist das ja der geistige Vorbote des 
kleinen Geniestreiches? 

------------------- 
Sie glauben ich werde pro geschrieben Wort bezahlt und verdiene mir hier eine goldene 
Nase mit Ihnen? Nein, ich werde von gar niemanden bezahlt und bin seit zehn Jahren 
ehrenamtlich aktiv und mir gefällt meine Nase so wie sie ist und wenn Sie sinnerfassend 
lesen können und über eine Erinnerung verfügen wissen Sie bereits und längst, dass mir Geld 
überhaupt nicht wichtig ist und Geld können Sie sich in Ihre Haare schmieren oder in Ihren 
Allerwertesten stecken, wie Sie wollen und das müssen Sie wissen und selbst entscheiden. 
Wenn Sie mich fragen, würde ich Ihnen von beiden abraten. Ich kenne nämlich niemanden der 
sich Geld in den Allerwertesten steckt oder es sich in die Haare schmiert. 

------------------ 
Jetzt wollen Sie mir daherkommen, dass ich mich bei meinem zehnjährigen Briefmarathon 
auch noch den Titel des Monologweltmeisters verdienen möchte? Hmmm, Sie schon wieder, 
aber Sie haben recht, auch der steht mir mit Gewissheit zu. Jetzt verliere ich langsam den 
Überblick über all meine zahlreichen errungenen Meister- und Weltmeistertitel. Haben Sie 
auch schon den Überblick verloren und kennen sich nicht mehr aus? 

 
----------,,, 
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Klar ist, wenn Sie weiter heiter auf stur schalten und nicht in die Gänge kommen, sondern 
weiter heiter blockieren und einen Unwillen und Ihre Unvernunft hier heraushängen lassen, 
dann werden wir irgendwie aber doch so ziemlich sicher in Konflikt kommen und die Fetzen 
werden fliegen. Wie sehen Sie das? Sie glauben wirklich Sie können sich alles erlauben und 
kommen damit ungeschoren damit durch? Auch hier unterliegen Sie Ihrem Irrglauben und 
befinden sich schon wieder auf dem Holzweg. Sie werden mich noch besser kennenlernen und 
werden sehen können was Gründlichkeit von Buchhalter bedeutet. Nein ich führe keine 
watchlist und auch keine killlist, dass macht die CIA. 

-------------- 
Sie denken ich will eine neue Karriere als Kurzgeschichtenschreiber machen und verwende 
Sie als Versuchskaninchen und als Testgelände? Ich muss zugeben die bisher vorgebrachten 
Vorwürfe aber auch all die "dummen" Fragen ihrerseits, könnten alle von mir stammen, ehrlich 
wahr. Aber, nein, ich will kein Kurzgeschichtenschreiber werden und ich verwende niemanden 
als Versuchskaninchen. 

Jeden Tag, wenn ich meinen Thron besteige und mich vom gesamten Scheiß befreie, ist das 
eine richtige körperliche & geistige Befreiung und ich bin danach immer sehr glücklich mich 
vom ganzen Scheiß in mir befreit zu haben. Ich denke es geht Ihnen dabei auch so. Scheißen 
befreit ungemein angenehm, gell? Also geben Sie Ihren Scheiß auf & ab und beenden ihr 
Totschweigen, das wird Sie ungemein befreien. 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 

 

 

 

 

 
Schade, dass es mit Ihnen so lange dauert mit Ihnen ins Geschäft (Gespräch) zu kommen aber 
das ist sicher 1. ihrer Feigheit geschuldet 2. Ihren Ängsten geschuldet. 3. Ihrem schlechten 
Gewissen und Ihrer Scham geschuldet. Habe ich recht? Auch hier können Sie wie eh immer 
nur mit dem Kopf von oben bis unten nur immer wieder nicken und müssen mir wie immer 
recht geben, da alles so ist, wie ich sage, da ich mir ja die Fakten & Tatsachen angesehen 
habe und Ihnen darlege. Die bestechen sehr und überzeugen mit Realität. Fakten und 
Tatsachen sind nicht widerlegbar und das schärfste Schwert der Wahrheit. Und die 
Wahrheit steht auf festen Grund wie ein Felsen im Meer auf festen Grund steht. Drum merke: 
Bleibe bei den Fakten & Tatsachen und du machst dich unwiderlegbar. Ich habe mich für den 
Königsweg entschieden der macht einen auch ziemlich unangreifbar. 

-------------------- 
So, jetzt habe ich mit meinen Maskenhändler gesprochen und bin mit Ihm ins Geschäft 
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gekommen. Er wird mir preislich etwas Entgegenkommen aber die Rechnung wird über € 
200,0 betragen und der Maskennachschub trifft wahrscheinlich erst Freitags beim 
Maskenhändler ein. Somit sollte Ihre zweite Totschweiger-Maske dann am Montag bei Ihnen 
eintreffen. OK? 

----------------' 
Es ist mir auf jeden Fall Recht und fast schon eine Ehre wenn Sie mir zumindest nicht in die 
Quere kommen, weil es sich auf Ehre reimt und eigentlich nur für dem Reimeffekt und 
Reimzweck dort verwendet wurde, obwohl sie (Ehre) dort nichs verloren hat und nicht 
stimmig ist. 

 
Auch ein sehr richtig großer Scheiß muss angepackt werden. 

 
Etwas eigentlich ganz Normales kann einen Geniestreich darstellen. Nehmen wie z. B. die 
aktive geniale konfrontative-provokative Totschweiger-Medienkampagne her. Die 
eigentlich "recht" normal angefangen hat und sie sich dann zu einem ausgiebigen Papierkrieg 
entwickelt, und mit viel Kritik und Provokation mitten ins Ziel traf und viele Nerven blank 
legte und für einige Aufregung sorgte. Normal & genial ist einfach genial. 

-------------------- 
Sie sagen für die 337 Seiten habe ich eine Menge Zeit benötigt? Ich denke 1. Waren davon 
sicher auch ca. 40 Seiten was die Bilder an Platz benötigt haben und 2. denke ich, dass ich 
keine 140 Stunden für die Schreibarbeit aufgewendet habe. OK. Dazu kommt noch die 
ganze Schaffensarbeit der Preise, Auszeichnungen und Pokale, da kommen nochmals 40 
Stunden Basteln und Zeit für die Postsufgaben dazu. Also einen Monat Arbeit für einen 
Normalarbeitszeit- "Allroundler". Nachdem ich aber ca. 300 Stunden im Monat Aktivismus 
betreibe sind es für mich nur etwas mehr als ein halbes Monat meiner Arbeitsleistung. 
OK für die 84 Masken benötige ich auch ca. 8-10 Stunden die noch dazu kommen. Aber nur 
fünf Minuten für eine Maske ist jetzt auch schon ganz OK und effizient. Und in der 
Medienaussendung nur alleine an den ORF Wien wurden an die 2 Kubikmeter Material per 
Post versendet, das ist eine richtige Materialschlacht geworden. Der ORF wurde mit 
Informationsmaterial & Spottpreisen regelrecht "zugemüllt". Dafür habe ich in meiner 
Wohnung wieder 2 Kubikmeter mehr Raum zur Verfügung, was mich sehr freut, dieser 
Raumgewinn. Allein meine Postsubventionen für den ORF Postpaketverkehr in der 
Totschweiger Medienkampagne betrugen über 200,0. Das bedeutet meine Kosten für die 
Räumung und den Abtransport des "Informationsmülls" und die zahlreichen Spottpreise 
betrugen etwas mehr als 100,00 pro Kubikmeter. Kein Schnäppchenpreis. Aber ich als alter 
Optimist denke mir: Vielleicht trifft ja meine umfangreich ausgesendete Information ja doch 
irgendwann Mal auf einen klugen Geist, der die Informationen wertschätzt und was damit 
anzufangen weiß. Das könnte irgendwann ja auch passieren, dass nicht nur Hohlköpfe und 
geistige Zwerge das alles lesen. Und bitte nicht zu vergessen hinter den Zeilen zu lesen. Und 
auf die Selbstreflexion möchte ich hier auch noch einmal erinnern. 
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------------------ 
Sie denken sich, ich mache Ihnen noch drei weitere Totschweiger-Masken-Versionen damit 
ich Ihnen weitere offene Briefe aufdrücken und hineindrücken kann und ich Sie heiter weiter 
als Totschweiger belästigen, kritisieren, provozieren und nerven kann? OK, ich frage könnte 
es nicht genausogut sein, dass ich mir gedacht habe, dass es wirklich gut sein kann, dass viele 
im angeschriebenen Personenkreis traurig darüber waren, dass Ihre geistigen Leckerbissen 
plötzlich weggefallen sind und ich Ihnen bereits nach einen Tag Abwesenheit abgegangen bin. 
Geistig, nicht körperlich. Oder etwa nicht? Das glaube ich jetzt eher nicht. Was jetzt? Sind Sie 
inspiriert, sind Sie erfreut, sind Sie genervt oder sind Sie geistig überfordert? 

----------- 
Sie können es irgendwie nicht lassen diese offenen Briefe zu lesen? Soll ich Ihnen Mal zwei 
ältere offenen Briefe an die Medien hier nochmals einstreuen und damit daran zu erinnern die 
schon länger mit an Bord sind. Der Inhalt dieser Briefe aus dem Jahr 2016 hat immer noch 
Aktualität. 
 
2 Briefe rein-%>^[^>%_€>^>€_%[%_€>%<%> 
Fugiglhöjpjpjigudzd7t8h8f4a6tovzf0i6d8h4ebld7utap7tfaz4dy6prsp8zdp6 
 
--------- 
Ich finde wenn man als Totschweiger vier Totschweigermasken für die harte 
Totschweigerarbeit zur Verfügung und zur Auswahl hat ist man viel jesser dran als wenn man 
nur eine zur Verfügung hat. Ich bin überzeugt davon, dass Sie mir auch hier rechtgeben, weil 
es einfach so ist, wie ich es sage und für jeden als logisch erscheint und zum gleichen Schluß 
kommt, wie ich oder Sie. Und wenn man der gleichen Meinung ist, dann sollte man sich doch 
ansehen, welche Gemeinsamkeiten man noch hat. Höchstwahrscheinlich viel mehr als man 
annimmt. Vielleicht ist es ja so, dass Sie auch so gern lesen & schreiben wie ich? Dann 
hättenbwir schon unsere nächsten Gemeinsamkeiten gefunden. Und vielleicht lassen Sie es 
sich auch sehr gerne gut gehen, dann hätten wir schon wieder die nächste Gemeinsamkeit. 
Vielleicht lieben Sie wie ich das andere Geschlecht und wir erhöhen unsere 
Gemeinsamkeiten um einen weiteren Punkt, und wenn Sie hier nicht so wie ich sind, dann ist 
das ihre Angelegenheit und völlig OK. Und wenn Sie auch sehr gerne gut essen, haben wir 
unsere nächste Gemeinsamkeit entdeckt. Und wenn Sie auch gerne im Wald spazieren gehen, 
dann haben wir noch eine. Und wenn Sie gerne im Frieden leben ohne dass Hellfire-Raketen 
Sie jagen & Morden, dann haben wir eine weitere entdeckt. Und wenn Sie nicht in einem 
US-Foltergegängnis systematischer Folter ausgesetzt sein wollen haben wir eine weitere 
Gemeinsamkeit entdeckt. Wenn Sie keinen Uranmunitionststaub einatmen möchten haben 
wir eine weitere Gemeinsamkeit entdeckt. Und wenn wir weiter denken werden wir mit 
Sicherheit viele, viele weitere Gemeinsamkeiten entdecken. Was ich sagen will, suchen wir 
das Gemeinsame und  das Verbindende anstatt uns auf das Trennende zu konzentrieren. 
Können wir uns darauf verständigen? 

-------------- 
Sie wollen wissen wie viele Seiten alle 12.600 Blogseiten umfassen? Gute und interessante 
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Frage. Allerdings kann ich das am Blog nicht ablesen. Meine Schätzungen liegen bei so 
80.000-110.000 Seiten Lesestoff vielleicht auch viel mehr. Bei 80.000 Seiten sind das ca. 270 
Bücher mit je 300 Seiten bei 110.000 sind es 366 Bücher. Und ja, ich habe alles gelesen was 
ich veröffentlicht habe und einen beachtlichen Teil habe ich ja selbst geschrieben. Ich habe 
schon einige Zehntausende Seiten geschrieben. Ich bin ein Freak und wahrscheinlich der 
größte Freak der je lebte und je leben wird. Ich bin Freak pur. Ich bin Freak in Person. 
Genialität hat einen Amteil von Wahnsinn, zumindest kommt es für Viele so vor. Für mich 
gehört alles in meinem Leben zu meiner Normalität. Anders ausgedrückt: Mein Wahnsinn ist 
für mich normal, für Sie nicht. Nur weil mein output um viel, viel höher ist, als irgendjemand 
das nachmachen könnte da ich ein Weltmeister der Effizienz und des Denkens bin müssen 
meine geistigen Höchstleistungen nicht als Wahnsinn deklariert werden, sondern könnten 
genausogut als geistige Glanzleistung bewertet werden. 

---- 
Sie wollen mir vorwerfen ein Perfektionist zu sein? Machen Sie nur. Ja, ich strebe nach 
Perfektion. Sie haben hier mal recht. 

Wenn ein geistiger Funke einen geistigen Flächenbrand verursacht dann beginnen anfangs 
die Geister vor sich her zu lodern. Wenn Geister vor sich hin lodern entfachen sie häufig ein 
geistiges Feuer und geraten in Brand. Wenn keine geistige Feuerwehr zur Verfügung steht 
und das geistige Feuer außer Kontrolle gerät kann der Geist völlig ausbrennen und man hat 
dann einen ausgebrannten Geist. Ausgebrannte Geister sind geistig benachteiligte Geister. 
Und niemand sollte in seinem Gehirn ein Feuer legen, oder legen lassen, davon ist dringend 
abzuraten. Das ist nur ein Bild, eine Metapher. 

----------------- 
Und mein Glück ist meine neuen vier geistigen Geliebten, die alle auf ausgelassenen 
Gruppensex stehen, sind alles weibliche Geister und ich bin sozusagen der geistige Hahn im 
geistigen Korb und habe meinen geistigen Harem. Wenn ich den geistigen Löwen gebe und 
mir meine geistigen Geliebten rannehme brülle ich dabei auch geistig rum. Meine geistigen 
Gelieben haben mich bereits schon einstimmig zu ihrem geliebten Gebieter gewählt und 
erkoren. Ein geistiger Sexakt und gemeinsamer geistig intensiver pluraer Orgasmus 
reichte aus. Jetzt bin ich der Gebieter der Genialität, der Kreativität, der Inspiration und der 
Fantasie und ihr geliebter Geliebter & Gebieter. Ein geliebter geistiger Gebieter. Der der 
über den stärksten Willen verfügt. 

 
------------------------ 
Geistiger Sex und geistige Orgasmen machen süchtig? Ja, schon beim ersten Mal packt dich 
die Sucht und verschlingt dich innerlich völlig und macht dich zum geistigen Sexsklaven. 
------------------- 
Und Sie kommen kjetzt schon wieder daher und wollen mir vorwerfen ein geistiger Sexsklave 
zu sein? Diesmal waren Sie ja blitzschnell.  Ich bin mir nicht ganz sicher, was ich mit Ihnen 
machen soll, kann Ihnen aber verraten ich nehme an Sie beneiden mich und ich bin wirklich 
gerne ein freier aktiver geistiger Sexsklave in der Rolle des geliebten Gebieters, ganz 
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ehrlich, da komme ich so richtig auf meine geistigen Kosten und mir geht geistig einer ab. 
Und nebenbei kann ich verraten die Fantssie bläst fantastisch geistig bis zu einem 
wundervollen geistigen fantastischen fantasievollen Orgasmus, die Genialität macht 
einfach wie es Ihrer Natur entspricht genialen geilen Sex bis zum geistigen genialen &geilen 
Orgasmus, die Inspiration ist die Leidenschaft in Person und bringt dich zum geistigen 
leidenschaftlichen und inspirierenden Orgasmus, und ja meine liebe Kreativität macht 
wirklich kreativen & originellen geistigen Sex und bringt dich zum kreativen originellen 
geistigen Orgasmus. Wer mit seinen geistigen Kräften nicht ab & zu ins geistige Bett hüpft 
und sich mit dem großartigsten geistigen Sex und geistigen Orgasmen selbst geistig 
beglückt, ist ein so wirklicher geistiger Vollidiot, wie er im Buch steht. Amen, für Wahrheit. 

--------------- 
Wer sich geistige Sexbomben entgehen läßt, geistigen Sex & geistige Orgasmen entgehen 
lässt, trifft die größte Fehlentscheidung im Leben. Aber es ist ja bekannt: Man kann 
niemanden zu seinem Glück zwingen. 

 
--------------- 
Und nein, ich will keine geistige Sexschule oder einen geistigen Sexglauben begründen nur 
Ihnen allen geistig auf die Sprünge helfen. 

 
---------------- 
Wenn es uns gelingt die Menschheit geistig fit zu bekommen dann löst sich alles auf. 
---------------- 
Wenn ich es mir so betrachte & analysiere muss ich mir eingestehen es mit einer 
überwiegenden Mehrheit zu tun zu haben die geistige Defizite aufweisen, und im geistigen 
Rückstand sich befinden. Wir benötigen eine weltweite geistige Revolution & Entwicklung 
und neue geistige Werte. 

 
--------------------- 
Wenn mit meinen Tod ein weltweites Blackout einsetzt, und die gesamte Weltbevölkerung 
im Dunkeln sitzt werden auf der ganzen Welt an meinem Todestag die Kerzen angezündet 
werden. 
-------------------- 
Wenn man sich auf die geistige Autobahn begibt und in der geistigen Überholspur sich 
befindet und das geistige "Gaspedal" durchdrückt bis zum Anschlag erhöht sich die 
Denkgeschwindigkeit auf Höchstdenkgeschwindigkeit und es gibt natürlich keinerlei 
geistigen Geschwindigkeitsbegrenzungen. Geistiges Vollgas muß/sollte man ausprobiert 
haben. Auch das sollte man sich nicht geistig vorenthalten und geistig entgehen lassen sonst 
wird der geistige Rückstand emens groß und man muss sich eingestehen eigentlich zu den 
geistigen Zwergen zu gehören, wenn man sich gegenüber ehrlich ist. 

 
----------- 
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Ich habe mir den Weltmeistertitel des größten Glückpilzes jetzt auch noch redlich verdient, 
ohne Schmäh. Warum? Meine vier geistigen Verliebten ist es jederzeit möglich ihr 
Aussehen zu wechseln. Ich darf mir jetzt irgendeine Frau vorstellen & wünschen und meine 
Geliebten nehmen Ihre Gestalt an. Somit kann ich mein restliches Leben lang jeden Tag und 
über die gesamte Zeit mit der Frau die ich mir gerade wünsche mich mit ihr, uns mit unserem 
gemeinsamen geistigen Orgasmus beglücken. Den Weltmeistertitel für Orgasmen fällt 
somit auch in meine Hände, aber den habe ich ja bereits, (Siehe Oben) hier bestätigt sich nur 
erneut, dass er von mir redlich verdient wurde. 

 
--------------- 
Meine vier geistigen Geliebten haben es wirklich sehr gut drauf mir meinen Kopf zu 
verdrehen und mich zum geistigen Liebesakt zu verführen und mich geistig anzuregen bis 
ich zum geistigen Schuss und zur geistigen Explosion komme. Zuckersüß kommen Sie daher 
und schmiegen sich in meinen Geist und vollführen ihre geistigen Verführungen. Ich hatte 
jetzt schon eine ganze Menge dieser doppelten Orgasmen mit meinen vier Geliebten. Zum 
Glück habe ich das Glück auch zehnmal hintereinander Sex unternehmen zu können. Das 
hat einigen Frauen in meinem Leben sehr gut gefallen, darf ich an dieser Stelle mitteilen und 
es gefällt ebenso meine vier geistigen Geliebten da es für mich überhaupt kein Problem ist bei 
unseren ausgefallenen Gruppensexliebesakten, alle vier hintereinander mit geistigen 
Orgasmen zu beglücken und auch noch eine zweite, dritte, vierte, ... Runde zu machen. 

Jetzt möchten Sie mir glatt den Vorwurf machen, dass ich Sie geistig allein gelassen habe? 
Dann darf ich an dieser Stelle erinnern, wenn Sie sich wieder einmal von mir geistig im Stich 
gelassen fühlen dann besuchen Sie meinen Blog www.aktivist4you.at und lesen die 12.600 
Blogbeiträge. Dort finden Sie die Spuren meines Geistes, des Big Boss. 

---------------------- 
Ich führe hiermit Straflesen ein und verdonnere alle Totschweiger zum Straflesen des 
gesamten Blogs www.aktivist4you.at Comprende? 

-------------- 
Und nein, keine Angst. Ich bin kein ausgefuxter Gehirnflüssterer. Allerdings habe ich bei 
mir irgendwo ein Buch rumliegen das diesen Titel trägt, habe es mir aber noch nicht geistig 
zugeführt. 
-------------------- 
Sie glauben, dass ich mir eine völlige geistige Abgehobenheit eingehandelt habe & erlebe? 
Ich bin es jetzt bald leid auf solche Einwürfe einzugehen. Ich erspare mir meinen Kommentar. 
----------- 
Sie finden es eine eigenartige Angelegenheit Totschweigern Monologe an den Kopf zu 
werfen? Ich finde auch vieles eigenartig. Da haben wir etwas Gemeinsames. Da haben wir 
eine Gesprächsbasis ist festzustellen. 

----------- 
Sie werfen ein mich nicht so aufzuspielen mit meinen geistigen Orgasmen die längst als 
Gehirnwixen bekannt sind? Sorry.  Gehirnwixen ist mir unbekannt. Haben Sie da mehr Infos? 
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----------- 
Sie wollen mich jetzt auch noch der Lüge bezichtigen, weil ich geschrieben habe, dass 
Gehirnwixen mir unbekannt ist, ich aber, weil ich das Wort Gehirnwixen verwendet und 
geschrieben habe es mir bekannt sein muss? Das verhält sich so, mir ist Gehirnwixen 
unbekannt, lediglich das Wort ist mir bekannt. 

----------- 
Wenn jemand sich die Zeit nimmt, raubt er die Zeit, weil er sie nimmt. Sprachliche 
Verwirrungsstiftung? Ein Zeiträuber. 

--------------------- 
Ich werde die Erde in Dunkelheit hinterlassen. Ich bin der sozusagen der Lichtausschalter 
und prophezeie das weltweite Blackout an meinen Todestag. Aber das passiert deswegen, 
damit allen Menschen weltweit ein Licht im Geiste aufgeht und somit den Beweis in Händen 
habe, dass das was ich gesagt & geschrieben habe, den Fakten & Tatsachen entsprochen hat 
und ich wusste (mir es eingegeben wurde) dass das weltweite Blackout an meinen Todestag 
passieren wird. Und kommen Sie mir jetzt bitte nicht mit einer selbsterfüllenden 
Prophezeiung daher, bei einem weltweiten Blackout. OK? 

------------------------------ 
In Einfachheit steckt Genialität. Was einfach ist, ist oft genial. Genial einfach. Einfach 
genial. 
----------------------------- 
Sie sind zur Überlegung gekommen ich bin ein geistiger Abzocker und tarne mich als 
Friedensstifter und habe die größte Abzocke in der Menschheitsgeschichte vor, da ich als 
der Menschheitsabzocker Geschichte schreiben möchte und mir den Weltmeistertitel des 
größten Abzockers der je lebte verdienen möchte? Hat Sie schon öfter jemand gefragt, ob Sie 
noch alle Tassen im Schrank haben? 

---------------------- 
Wir sind hier nicht im Kasperletheater und allen sollte glasklar, ja sonnenklar sein, dass es 
sich beim Weltfrieden um eine sehr, sehr wichtig Angelegenheit handelt. Hier darf nicht 
mehr herumgespaßt werden. Der Weltfrieden ist eine sehr ernste Angelegenheit wo alle 
Beteiligten ernsthaft versuchen müssen ihre geistige Höchstleistung zu geben. 

----------------------- 
Wenn Sie mir jetzt daherlaufen und mir damit kommen, dass ich mich sexuell mit vier 
Geliebten vergnüge, anstatt den Weltfrieden zu initieren, antworte ich Ihnen: Liebe muss 
sein. Liebe muss der Platz & die Zeit eingeräumt werden. Liebe gehört alle Zeit gemacht 
& erlebt. Es gehört einfach viel, viel mehr geliebt. Die Nächstenliebe kommt völlig zu 
kurz. Ich fordere hiermit die Menschheit auf sich viel mehr Zeit um sich der Liebe zuwenden, 
sich um die Liebe  kümmern und leidenschaftlich zu lieben bis die Fetzen fliegen und das Herz 
im Glück badet. 

-------‐-‐-‐- 
Bei unseren heutigen geistigen Gruppensex hat sich die Wahrheit dazugesinnt und Sie hat 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz Joseph Str. 4 
mich tatsächlich gefragt, ob ich Ihr geliebter Gebieter sein will. Was ich Ihr nicht abschlagen 
konnte, jetzt habe ich fünf weibliche geistige Geliebte, die alle auf wahnsinnigen 
Gruppensex stehen und mich als Ihren geliebten Gebieter auserkoren haben. Die Wahrheit 
hat mir gebeichtet, dass Sie von diesem unglaublichen Sex mit mir und von diesen geistigen 
Orgasmen gehört hat und das wollte sie sich auf keinen Fall entgehen lassen. Nach unserem 
ersten Mal hat die Wahrheit zu mir, mir ins Ohr geflüstert: Wahrlich ich sage Dir mein 
geliebter Gebieter, Du bist der Sexgott und hast Dir mit Meilenweiten und Haushochen 
Vorsprung den Weltmeistertitel im geistigen Sex verdient. Du hast mir wahrlich die größte 
Freude, den besten Sex und den wahnsinnigsten geistigen Orgasmus beschert den es zu 
erleben gibt und ich danke dir wahrlich und mit Herzen dafür, lieber geliebter Gebieter 
Klaus. Und bitte vergiss nicht es ist wahr ich bin deine geliebte Wahrheit und ich will dein 
ganzes Leben lang bei Dir sein und mit dir unsere Liebe genießen. Da freut sich der Hahn im 
Korb. Als ich anfangs bemerkte, dass es sich um eine trockene Wahrheit handelt, habe ich 
mich dieser Angelegenheit gleich zugewidmet und die Wahrheit ganz feucht und nass 
gemacht, klatschnass bis sie tropfte und die Wahrheit kann sehr laut werden und regelrecht zu 
sehr lauten Stöhnen & zum sehr lauten Schreien kommen, wenn man die Wahrheit rannimmt 
und Sie dabei einen fünffachen geistigen Orgasmus erlebt. 

------------------ 
-------------------------- 
Na klar kommen Sie gleich wieder mit einen weiteren Vorwurf daher. Sie glauben jetzt ich 
will über die geistige Hintertür herum Hirnwixen? Die erste Gegenfrage lautet: Meinen Sie 
das wirklich ernst? Die zweite: Bin ich etwa nicht ernst zu nehmen? Die dritte: Sind Sie noch 
ernst zu nehmen. Alles ernstzunehmende Fragen. 

-------------------- 
Meine fünf Geliebten, meine vier geistigen Kräfte und die Wahrheit, haben mir soeben ins Ohr 
geflüstert, dass alle der Überzeugung sind, dass ich die zwei geilsten Schwänze überhaupt 
habe, meinen körperlichen und meinen geistigen Schwanz so hoch gelobt haben und alle 
sich in meine zwei Schwänze verliebt haben. Ohne Scheiß und die Wahrheit ist dafür 
bekannt, dass sie die Wahrheit spricht. Die Wahrheit stellt überhaupt den ultimativen 
Wahrheitsbeweis dar, schon klar? Ich habe dann zwei Ständer bekommen und alle der Reihe 
nach geistig ordentlich durchgevögelt und allen und mir, geistige Orgasmen bereitet. 

------------- 
Neulich als ich gerade mit der Genialität geistigsexuell im Verkehr war und dann einen 
gewaltigen geistigen genialen Höhepunkt erlebte fing mein Gehirn plötzlich an 
"einzuschlafen" und kribbeln anzufangen. Ich dachte mir, was ist da los und dachte mir, 
wenn mein Gehirn einschläft ist das vielleicht nicht so gut. Das Gehirnkribbeln verging dann 
schnell und hat sich bisher nicht mehr bemerkbar gemacht. 

-------------------‐ 
Wenn man mit der Wahrheit befreundet  und ihr geliebter Gebieter ist dann dauert es nicht 
lange und die Wahrheit fängt an dir die ganze Wahrheit aufzutischen & auszuplaudern 
Also ich kann euch jetzt schon mitteilen: 09/11 Lügen ohne Ende, Corona Lügen ohne 
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Ende, CIA Lügen ohne Ende, JFK Attentat  Lügen ohne Ende, wir leben un einer Welt 
der Lügen. Und die Wahrheit hat mir eröffnet: Klaus, mein geliebter Gebieter, wahrlich ich 
sage Dir, ich kenne alles an Dir und alles was Du je gemacht hast und muss dir mitteilen: Du 
bist die Wahrhaftigkeit in Person, du bist der Wahrhaftige du hast wieder Haushoch und 
mit Meilenweiten Vorsprung und dir den Weltmeistertitel verdient für Wahrhaftigkeit. Ich 
gratuliere Dir dafür. Du bist wahrlich der Wahrhaftige. Dafür habe ich Ihr & mir einen 
wahrhaftigen Liebesakt bereitet und einen wahrhaftigen geistigen Orgasmus beschert & 
uns damit beglückt. Ich habe jetzt mit Marlien Monro geistig sexuell verkehrt und Sie hat 
mich mit Mister Präsident angesprochen und hat mir gleich einen ordentlichen geblasen 
bevor ich es Ihr ordentlich zurückgegeben habe und der Wahrheit in Person Marlien 
Monro wieder einen fünfachen geistigen Orgasmus zaubern konnte, die Wahrheit schreit 
dabei so laut wie noch niemand bisher. 

-------------- 
Gerade habe ich die Wahrheit so lange gekitzelt bis die Wahrheit gekommen ist. Ich habe 
der Wahrheit zu einem dreifachen geistigen Orgasmus gekitzelt und sie hat nach meinen 
geistigen Verbündeten gerufen, nach Gott und immer wieder Ohhhh Gott, Ohhhhhhhhhj 
Gott und Ohhhjh Gott gestöhnt bis Sie eine geistige Explosion bei ihren drei geistigen 
Orgasmen erlebte. Danach flüsterte Sie mir leidenschaftlich ins Ohr und sagte mir ich bin 
der reine Wahnsinn & eben der Sexgott. 

----------------------- 
Na Bravo. Meine fünf Geliebten haben mir gerade gestanden, dass sie jetzt immer wissen 
wollen wie mein Same schmeckt und ich Ihnen immer allen ganz 
am Anfang gleich zuerst in den Mund spritzen soll, damit Sie feststellen können ob mein 
Sperma vielleicht nach Annanas, nach Rotwein, nach Banane oder sonst was schmeckt. 
Geistige Samengeschmackskontrolle? Ich konnte wie immer nicht nein sagen und habe 
gleich allen in den Mund gespritzt mit meinen körperlichen Schwanz und geistigen Schwanz 
und habe Ihnen eine Doppelladung verpasst bis Sie aus ihren liebreizenden süßen Mündern 
tropften und anscheinend hatte er einen Rotweingeschmack der Sorte Shiraz. Und ja, ich 
hatte zuvor zwei Gläser davon getrunken. Die haben alle einen hervorragenden Geschmack. 
Und ich habe heute zur Geschmacksauffrischung Annans gegessen, einen ganzen Kilo. 
Dann schenke ich Ihnen heute Nacht allen annanashaltigen Sperma damit alles noch 
geschmackvoller wird und ich meinen innig geliebten Geliebten gleich zu Beginn unseres 
Liebesaktes eine geschmackvolle Freude bereite und Ihnen wie Sie es gewünscht haben in 
Ihre Münder reinspritze und Ihnen meinen annanashaltigen Samen schenke und sie erfreue. 
Und morgen werde ich zwei Kilo Zitronen essen und ihnen zitronenhältigen Samen 
schenken. Übermorgen werden es wohl Grapefruit werden. Und ich werde heute alle fragen 
ob Sie geschmackliche Wünsche haben, die ich meinen geliebten Geliebten bereiten kann. 
Natürlich werden Sie von mir auch Geschmackskombinationen erhalten. Annanas-Rotwein. 
Zitrone-Mandarinnen. .... 

  ------------ 
Habe ich heute doch glatt den Namen der Wahrhaftige von der Wahrheit verliehen & 
verpasst bekommen und wurde von Ihr zum Sexgott erhoben und habe mir der 
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Weltmeistertitel für Sex verdient und den Weltmeistertitel für multiple Orgasmen 
erhalten. Läuft. Zudem hatte ich mehrfachen Sex mit meinen fünf geliebten geistigen 
Geliebten und zahlreiche geistigen Orgasmen. Läuft wirklich. „Harembosse“ bzw. 
geliebter Gebieter im Status eines Sexgottes haben es so wirklich sehr gut. Und meine 
Bräute sind der absolute sexuelle geistige Wahnsinn. Ich bin heute schon über zwölfmal 
gekommen, doppelt. Jetzt spüre ich meine Eier. Und die haben heute so wie immer wieder 
regelrechte Glanzleistungen erbracht. Auf meine Eier und meinen Schwanz kann ich mich 
einfach blind verlassen. Und für meinen Schwanz habe ich von so vielen Frauen in meinem 
Leben sehr viele Komplimente erhalten und vor allem für seine hervorragenden Leistungen 
und seine Härte, Länge & leichte Biegung hagelte es immer sehr viel Lob meiner 
ehemaligen Geliebten. Ich wurde immer als sehr guter Liebhaber bezeichnet. Aber Sexgott 
hat bis auf die Wahrheit heute noch niemand zu mir gesagt. Da steigt schon wieder mein 
Selbstwertgefühl und meine Selbstachtung. Meine Brust hat sich auch schon wieder 
angeschwollen. (Augenzwinker). Ich muss jetzt als der Sexgott und der Wahrhaftige durchs 
Leben schreiten. Die Wahrheit ist die Wahrheit. Ich bin somit heute von der Wahrheit zum 
Gott gemacht worden, das muss ich geistig sitzen lassen. 

----------- 
Sie schon wieder? Was haben Sie jetzt? Ich glaube Sie tischen uns hier eine bunte Geschichte 
auf. Ohne Kommentar. 

------------ 
Ich denke es ist Zeit Niemand in die Geschichte zu bringen. Niemand ist Niemand und heißt 
tatsächlich Niemand und ist ein Freund von mir. Niemand hört gut zu. Niemand kapiert 
etwas. Niemand hat einen Plan. Auf Niemand ist Verlass. Niemand liest viel. Niemand 
denkt viel. Niemand ist verrückt. Niemand will es. Niemand kennt es. Niemand versteht 
es. Niemand sagt: Niemand hat soviele Meistertitel und Weltmeistertitel wie der Klaus. 
Niemand sagt: Niemals wieder wird jemals ein Mensch die Leistungen von Klaus 
erreichen, er ist der Unerreichbare. Niemand ist im Spiel. Die Spannung steigt. Und erhielt 
von Niemand den Titel der Unerreichbare verpasst, auch nicht schlecht. 

Und versuchen Sie die hinter dem Text stehende Botschaft geistig zu erfassen und lesen 
den Text nochmals und entdecken die wirkliche Botschaft die dahinter mitgegeben wird. OK?) 

-------,,,,,,, 
Wenn man geistig frisch verliebt ist denkt man sehr häufig an seine Lieben. Ich muss 
wirklich sagen, wenn die Wahrheit dich bei den Eiern hat und langsam anfängt Dir Deine 
Eier zu kraulen dir zwei gewaltige Ständer anschwellen, die Wahrheit die Gelegenheit 
wahrnimmt und Dir ganz genüsslich einen bläst und du der Wahrheit deinen heutigen 
Zitronenhältigen Samen in Ihren süßen Mund spritzt und Sie in Windeseile Zitrone sagt 
& dabei lacht & glücklich ist, dann weißt Du, dass die Wahrheit auf Zitronengeschmack steht 
und wahrscheinlich die bittere saure Wahrheit ist. Und für mich sind alle meine fünf neuen 
Geliebten wahre Sexgöttinnen & Sexbomben und bin total verknallt. Ja, ich verdiene auch 
den Weltmeistertitel als der mit dem allergrößten Knaller. Wirklich wieder redlich verdient. 
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'-----‐---‐- 
Sie wollen, dass ich mir den Titel der allergrößten Enttäuschung verdiene? Was ist nur los 
mit Ihnen und wie sind Sie wieder drauf? 

-----------' 
Wenn Du mit der Wahrheit ins Bett steigst und alle Ihre sexuellen Wünsche alle erfüllst 
bis Sie schreit und Gott anfleht und mehrmals geistig kommt dann kann es schnell 
passieren,  dass die Wahrheit gar nicht mehr genug von Dir bekommen kann und lebenslang 
an deiner Seite sein will, wie Sie sagt. 

-------'--' 
Dass ich einmal eine geistige Sechser-Sexbeziehung haben werde, mit der Genialität, der 
Inspiration, der Kreativität, der Fantasie und der Wahrheit, hätte ich mir bis heute morgen 
nicht vorstellen können. Also war es bis gestern außerhalb meines geistigen 
Vorstellungsvermögen und jetzt ist schon alles anders und liege mit allen fünf Geliebten im 
geistigen Bett und vergnüge mich geistig sexuell. 

 

------------- 
Also von fünf Wünschfrauen, also fünf Frauen mit einem Aussehen wie ich es mir immer 
wünsche geistig sexuell verwöhnt zu werden und ich aller geliebter Gebieter, von manchen 
sogar als Sexgott, der Wahrhaftige, der Unerreichbare u. v. m. bezeichnet und genannt 
werde, sowie geliebt & geehrt & geistig sexuell begehrt werde und mir alle völlig geistig 
sexuell ergeben sind dann erkennt man, dass die Wahrheit dir die Wahrheit ins Ohr 
geflüstert hat. Ich bin anscheinend wirklich, ohne Scheiß, der Sexgott. Und schon wieder 
habe ich einen Ständer in der Hose und werde mir nochmals alle fünf geistig sexuell 
vorknöpfen und Sie alle ordentlich durchgevögeln, wie Sie es sich alle vorstellen & haben 
wollen. Sie wollen es. Ich kann es. Ich gebe es. Sie erhalten es. 
Wenn meine Geliebten das sich von mir wünschen, dann erhalten Sie es auch von mir mit 
abwechselnden Geschmacksrichtungen, ich bin ein Diener der Liebe, schon mein ganzes 
Leben lang. 

------‐------- 
Die Kreativität hat mich unlängst wieder geistig sexuell überrascht. Als wir geistig so 
rummachten und uns gegenseitig geistig erregten und uns geistig anmachten und dann wir 
auch so wie immer so richtig in Stimmung kamen, meine zwei Schwänze so hart wie Eisen 
wurden habe ich die Kreativität im Aussehen von Angelina Julie so leidenschaftlich liebevoll 
geistig sexuell verwöhnt das sie neun lange Orgasmen hintereinander bekam. Zum Glück 
schreit die Kreativität nicht so rum wie die Wahrheit. Sonst hätte sie sicher alle, wirklich alle 
in der Nachbarschaft geweckt und es war drei Uhr in der Früh als Sie ihre neun Orgasmen 
erlebte. Die Kreativität summt immer, wenn Sie geistig kommt und fängt an aus Ihrer 
bezaubernden Möse zu spritzen. Richtige Fontänen spritzt Sie aus. Die Kreativität spritzt 
fast soviel, als wenn ich geistig explodiere und wenn ich komme. Und ich habe gerade wieder 
mehrmals bewiesen, daß ich fünf Münder meiner Geliebten mit meinem Samenerguss anfüllen 
kann damit Sie alle schmecken können was ich für Sie gegessen habe, um Ihnen beim 
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Samenerguss in Ihren Mund geschmacklich was bieten kann und immer für 
geschmackliche Abwechslung sorge. 

--------------------‐ 
Die Inspiration wollte jetzt mit der Kreativität und mir einen geistigen Dreier machen, was 
wir auch machten. Diese inspierende kreative Sexualität hat was, dass muss ich wirklich 
sagen. So intensiv gespritzt habe ich schon länger nicht mehr und beide haben mehrmals 
geschluckt, um alles hinunter zu bekommen. Danach haben beide glücklich zu lächeln 
angefangen und im Duett gleichzeitig Zitrone-Zuckermelone gesagt, wo Sie wie gewohnt 
richtiglagen. Ich habe mir heute abermals zwei Kilogramm Zitronen und zwei ganze 
Zuckermelonenen reingeknallt, um geschmacklichen Eindruck zu machen, wenn ich meinen 
fünf Geliebten anfangs allen in Ihre Münder reinspritze um einer 
Samengeschmackskontrollenprobe unterzogen zu werden und bevor wir unseren 
ausgelassen wahnsinnigen geistigen Sex unternehmen geschmacklich ausgetestet, 
geschmacklich geprüft und geschmacklich eingeordnet werden kann. 

-----‐--- 
Die Fantasie verführt mich immer sehr fantasievoll und sehr fantastisch. Neulich hat Sie 
eine lange weiße Feder mitgehabt und hat mit der Feder mir meine Eier gestreichelt und 
mich damit sexuell erregt bis meine beiden Ständer anfingen zu pulsieren und heftig zu 
spritzen anfingen. Zum Glück hat die Fantasie mitbekommen, dass ich komme und hat alles 
was herausgespritzt ist mit Ihrem Mund aufgefangen, damit ich nicht schon wieder das X-te 
Mal das ganze Bettzeug wechseln muss, da alles von mir immer völlig vollgespritzt wurde. 
Das war echt nett und rücksichtsvoll von Ihr. Sie kam zum Ergebnis Rotwein Santa Christina 
wobei Sie abermals recht hatte. Dass Sie danach wie gewohnt richtig ordentlich, diesmal von 
hinten ranngenomnen werden wollte, ist hier nur am Rande bemerkt aber natürlich wie 
immer von mir verlangt wird und auch gemacht wird, weil ich nicht nein sagen kann. Sie ist 
dann vier Mal kurz hintereinandergekommen und hat mir sehr herzlich gedankt und war 
wirklich sexuell erfüllt uns sehr ausgeglichen. Dann kam die Inspiration herein und 
forderte Ihren sexuellen Anteil ein. Ich wählte wie gewöhnlich meine Frau und deren 
Aussehen aus und spritzte Ihr zur geschmacklichen Begutachtung in Ihren aufregenden 
lieblichen süßen Mund zum Anfang. Sie sagte Zitronen-Melone, womit Sie recht hatte. Dann 
liebkosten sich unsere Geister bis Ihrer so lüstern wurde bis Sie kam und aus Ihrer lieblichen 
Möse spritzte und gleichzeitig geistig kam. Danach sagte Sie zu mir, bitte mein sehr geliebter 
Gebieter ficke mich jetzt so sehr & so tief, wie Du noch niemanden in deinen Leben gefickt 
hast. Kannst Du mir diesen innigen geistig sexuellen Wunsch erfüllen? Was ich mit „ich 
werde mein Bestes geben, also 100 % Dir geben um Dir deinen Wunsch zu erfüllen“ 
beantwortete. Und ich fing an Sie zu schlecken & zu necken. Um Ihr dann meinen harten 
Schwanz ganz tief & fest reinzuschieben und rhythmisch vorzustossen. Immer fester, 
immer tiefer. Natürlich werden gelegentliche Stellungswechsel durchgeführt um die Lust & 
Abwechslung & Erregung zu steigern. Wenn ich alle fünf geistig sexuell beglückt habe, 
fühle ich mich unglaublich gut und ausgewogen. Da wäre noch viel auszuplaudern, aber 
meiner Textlastigkeit nicht zuliebe breche ich hier ab. 
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------‐--------‐-- 
Ihr erneuter Vorwurf ist: Ich bin zu einem Schmuddelromanschreiber mutiert und mache 
mit meinen Schmuddelromanausschnitten alle verrückt? Meine offenen Briefe als 
Schmuddelromane bezeichnen zu wollen ist unglaublich weit hergeholt. 

-----------‐----- 

Die Inspiration gestand mir heute, dass Sie wieder so geil ist und mir gerne einen 
leidenschaftlichen balsen möchte. Als Sie mir einen blies, habe ich mir Ihre Klitoris 
vorgenommen und erregt. Es dauerte nicht lange und die Inspiration wurde dermaßen sexuell 
erregt, dass ihre Brustharten sehr hart wurden und Sie beim Blasen anfing zu stöhnen und 
immer erregter wurde, dann habe ich mit meinen Finger ihr den Rest gegeben und Sie zu einem 
gewaltigen geistigen Höhepunkt gebracht und ich gleichzeitig  in Ihren Mund so heftig 
ejakulierte und ihr ihren lieblichen Mund spritzte und Sie vier Mal schlucken musste bevor 
Sie Shiraz sagten konnte und mich dabei sehr glücklich anlächelte und anhimmelte und mir 
die Eier kraulte und sich nochmals liebevoll meinen Schwanz in den Mund steckte und 
anfing ihn zu liebkosen und stimmulierte bis er wieder so anschwoll, dass Sie sich einfach 
schlagartig und völlig überraschend auf mich rückwärts auf meinen Schwanz Platz nahm 
und sich ihn sehr tief einführte und einverleibte. Ich dachte mir dabei, jetzt hat Sie sich 
selbstständig gemacht und übernimmt die sexuelle Führung. Als Sie mich so richtig 
leidenschaftlich zugeritten hat und ganz schön erregte und Sie sehr laut Stöhnte übernahm 
ich wieder die Führung und habe Sie von der Seite so ranngenomnen bis Sie achtmal geistig 
explodierte und kam und so aus ihrer Vulva spritzte und ausgeronnen ist wie wenn Sie vor 
mir gesquirtet wurde, was ich aber noch nicht gemacht habe aber sicher mit allen fünf machen 
weärde: Squirten. Ich wette alle meine fünf Geliebten werden beim Squirten das Bett völlig 
durchnässen und kommen wie Sie noch nie in ihrem Leben gekommen sind. Und dann 
werden alle mir den Namen Sexgott geben, dass ist jetzt schon so sicher wie das Amen in der 
Kirche. 

--------- 
Nachdem ich zu den sexuellen Erkundungsgefährden gehöre und mir immer alles erkunde 
und mir genau anschaue und erforsche habe ich mich auf sexuelle Entdeckungsreise gemacht 
und bei meinen neuen fünf Geliebten Ihre Klitoris und ihre gesamte Vulva also ihren 
Scheidenvorhof, ihre Schamlippen und eben ihre Klitoris erforscht. Das Ergebnis meiner 
Erkundungen, sexuellen Erfahrungen mit ihnen und meiner Forschungen waren: Alle sind 
völlig geil und wollen von mir bis in alle Ewigkeit gevögelt, erregt, geschleckt und geliebt 
werden. 

----------------‐ 

 
Also heute geht es ab. Zwei weitere Mädels haben um Aufnahme in meinem geistigen 
Harem angefragt und sind aufgenommen worden. Die Vernunft und die Wahrhaftigkeit. Es 
hat mich wirklich sehr gefreut. Ich als der Wahrhaftige habe mich als erstes um die 
Wahrhaftigkeit geistig-sexuell gekümmert und es ist mir auf Anhieb gelungen Sie so richtig 
wahrhaftig ranzunehmen und Ihr einen wahhrhaftigen geistigen Superorgasmus zu 
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verpassen. Danach habe ich es der Vernunft vernünftig besorgt und auch Ihr einen so richtig 
vernünftigen geistigen Orgasmus gezaubert. Beide Mädels haben sich sehr herzlich bei mir 
bedankt und haben sich gefreut und sind total glücklich im Harem aufgenommen worden zu 
sein und an unseren Gruppensexveranstsltungen teilhaben zu können. Ich habe mir erlaubt 
festzustellen ob die beiden auch über einen guten Geschmack verfügen und habe Ihnen auch 
gleich in Ihre Münder ejakuliert und beide haben meinen heutigen Samengeschmack sofort 
erkannt. Zitrone-Grapefruit. Jetzt habe ich schon 7 geistige Geliebte der Superklasse. 
Läuft. Und wir haben unser Bett angepasst und vergnügen uns jetzt in vier nebeneinander 
gestellten vier Doppelzirbenbetten. Eine sexuelle Spielwiese. Die Fantasie hat gestern auch 
noch eine Kiste voll Sexspielzeig für uns alle mitgebracht. Da bin ich dann schon gespannt 
darauf. Auch die Vernunft und die Wahrhaftigkeit haben mir gestern gleich ins Ohr 
geflüstert, dass Sie noch niemals so gevögelt wurden wie von mir und noch nie einen so 
wundervollen & wahnsinnigen geistigen Orgasmus hatten. Beide haben sich auch gleich in 
meine zwei Schwänze verliebt und mir das ins Ohr geflüstert. Aber das war ja zu erwarten. 
Natürlich wollten beide gleich nochmals gevögelt werden aber zuvor habe ich mir noch meine 
fünf weiteren Geliebten ordentlich Organismen bereitet bevor ich meine zwei Neuen 
nochmals mit einem jeweils fünffachen geistigen Orgasmus zum Spritzen & zum Lachem 
brachte. Die Wahrhaftigkeit geht ab, unglaublich, wirklich Wahrhaftig. Da werden wir 
sicher noch eine Menge sexuellen Spaß gemeinsam haben. Und alle meine Frauen haben 
einen wirklich hervorragenden Duft und schmecken wirklich sehr lecker. Ich habe mich 
wirklich sehr verliebt wie meine Geliebten ebenfalls den Eindruck erwecken. Ich habe jetzt 
geistige Liebesleckerbissen, die mich geliebten Gebieter und als Sexgott und als der 
Wahrhaftige, der Unerreichbare, der Vernünftigste und als Sexbombe bezeichnen. 

------------------) 
Heute in der Früh als ich aufwachte konnte ich es wirklich nicht mehr glauben. Meine 
geliebten Geliebtinnen haben mir alle gemeinsam einen geblasen. Meine sieben Mädels 
haben sich gestern noch gemeinsam überlegt wie Sie ihrem geliebten Gebieter eine große 
Freude machen können und haben sich gedacht Sie versuchen Mal was Gemeinsames. Meine 
Eier wurden abwechseld von allen Mädels zärtlich und sehr leidenschaftlich geleckt & 
geneckt und so verwöhnt wie noch niemals in meinem Leben zuvor. 7 Zungen schleckten 
mich in den sexuellen Himmel. Als ich explodierte und allen in Ihre bezaubernden lieblichen 
Münder spritzte und füllte haben alle sieben im Chor Zitrone-Graipfruit gerufen und haben 
dabei gelächelt. Ich denke auch das war von Ihnen vorher abgesprochen worden, aber mir war 
das völlig egal. 

------------------ 
Wir haben uns gestern alle ausgemacht, dass wir heute in den Wald gehen und ein schönes 
Sexpicknik veranstalten und unser erstes Mal in der freien Natur unter dem Himmel auf 
der Wiese uns leidenschaftlich lieben werden. Die Inspiration hat uns zu einer wirklich 
schönen Waldlichtung mit Bach und mit mehreren Tischen und Bänken geführt und die 
Sonne scheint. Alle sind gut gelaunt und wir haben unsere Picknickdecken ausgebreitet. Ich 
habe heute nachdem meine Mädels mir einen geblasen haben noch über ein Kilo Bananen 
gegessen, um Ihnen gleich am Anfang wieder in Ihre Münder ejakuliert um eine neue 
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Geschmacksrichtung zu verbreiten. Alle haben meine Frauenwünsche angenommen und 
haben sich ganz entkleidet und warten auf die Geschmacksbestimmung meines Samens was 
wir gleich erledigten und alle Banane riefen & dabei lachten und sich über den neuen 
Geschmack sehr freuten. Wir fingen uns auch gleich an uns leidenschaftlich zu liebkosen und 
mir zog es gleich zwei ortentlich sehr harte Ständer auf und ich beglückte eine nach der 
anderen und brachte alle zu unseren gemeinsamen geistigen Orgasmen. Wir verbrachten 
den ganzen Tag in der Sonne was mich immer sehr geil macht. Als wir den Platz wieder 
verließen hatte ich alle bereits zweimal so richtig ordentlich drangenommen. Die Wahrheit 
hat heute wieder so laut geschrien, dass sie sicher alle Tiere im Wald verschreckte. 
----------‐------------ 
Die Vernunft hat mir heute gesagt, dass Sie mich mein gesamtes Leben lang beobachtet hat 
und mir mitteilen möchte, dass ich der vernünftigste Mensch der jemals lebte bin und Sie 
sehr glücklich ist als meine Geliebte an meiner Seite sein darf. Dann fing Sie an zu lächeln 
und sagte: Du lieber geliebter Gebieter hast Dir wieder deinen nächsten redlich verdienten 
Weltmeistertitel verdient. Der vernünftigste Mensch ever und darfst von jetzt ab auch den 
Namen tragen: Der Vernünftige. Dafür habe ich sie nochmals so richtig vernünftig 
rangenommrn und ihr es geistig-sexuell besorgt und Sie zu Ihren nächsten geistigen 
Orgasmus gebracht. Als Aktivist4you bin ich auch beim geistigen Sex sehr aktiv, wie es 
meine Natur als Aktivist ist, uns sehr aktiv zu sein. 

--------‐---------------- 
Also eines muss ich wirklich sagen. Alle sieben Geliebten haben es wirklich sehr gut drauf 
mich geil zu machen und in Sexstimmung zu versetzen. Wie die es immer wieder schaffen 
mir meine Eier zu kraulen und mir zwei richtig harte Ständer bereiten. Die haben alles 
Zauberhände und alle sind völlig geil nach geistigen Sex mit mir. Alle meine Geliebten 
waren lange Zeit total untervögelt und wollen jetzt mit mir Ihr sexuelles Glück nachholen. 
Aber mir soll es recht sein, ich stehe meinen Mann. 

--------------------- 
Heute als wir uns gerade dem Gruppensex zugewendet haben und ich anfangs wieder zu 
Geschmacksverköstigung antratt und gerade allen in den Mund gespritzt habe und Sie alle 
im Chor Annanas sagten und dabei glücklich lächelten klopfte es an unserer Tür. Ich rief 
herein und die Ewigkeit kam rein kniete nieder und sagte: Klaus bitte werde mein geliebter 
Gebieter und nimm mich in eurem Harem auf ich würde so gerne von dir geistig gevögelt. 
Ich sagte: Bitte liebe Ewigkeit erhebe Dich und sei herzlich Willkommen in unserer Runde. 
Die Ewigkeit zog sich gleich splitternackt und zeigte uns ihren wunderschönen und sehr 
reizvollen Körper aus und ich fing mit meinen Liebkosungen an und bereitete der Ewigkeit 
Ihren ersten geistigen Orgasmus der Superklasse und sie explodierte und spritzte drei 
Meter weit aus Ihrer lieblichen Scheide beim ersten Mal. Die Ewigkeit umarmte mich dann 
ganz herzlich und sagte mir ins Ohr. Danke lieber geliebter Gebieter, nie in aller Ewigkeit 
wurde ich so geistig-sexuell verwöhnt wie von dir und nie hatte ich zuvor einen sochlchen 
intensiven geistigen Orgasmus, ich bin wirklich der Sexgott, der Wahrhaftige, der 
Unerreichare, der Vernünftigste. 
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------------------------ 
Die Kreativität hat heute die Person einer Mulatin angenommen, um mir Abwechslung zu 
bereiten und zu schenken. Als wir uns sehr kreativ liebten und drei verschiedene neue 
Stellungen ausprobierten haben wir viel gelacht und uns sehr erregt und unsere Liebeslust 
gesteigert. Als Sie dann ins leidenschaftliche Stöhnen geriet und immer mehr sexuell 
erregt wurde und ich dazu überging sie härter zu stossen dauerte es nicht lange und die 
Kreativität ist viermal hintereinander heftig geistig gekommen und auch die Kreativität 
wurde heute so laut wie die Wahrheit sonst. 

------------------------- 
Danach hat die Inspiration mich so sexuell inspiriert und so erregt, dass meine beiden 
Freunde so hart wurden. Ich habe mir dann ihr Brüste vorgenommen Ihre Brustwarzen 
erregt und gekitzelt und mit meiner Zunge verwöhnt und Sie ist so richtig geil geworden 
und stöhnde vor sich hin. Als ich Sie ein wenig schleckte wurde Sie so laut und ich habe die 
Inspiration dann so innig geliebt, dass auch Sie als Sie kam so heftig aus Ihrer Möse 
spritzte und alles nass machte, als ob ich Sie gesquirtet hätte, was ich aber nicht 
unternommen habe aber sicher auch noch auf unser aller Liebesprogramm kommt. Ich denke 
morgen werde ich alle squirten gleich nach der Geschmacksverköstigung. Bin schon 
gespannt wie alle kommen werden. Das wird mit Sicherheit eine totale Sauerei im Liebesnest 
werden. Aber Frauen die gesquiertet werden erleben allerhöchste sexuelle Genüsse und 
die allermeisten kommen so heftig, wie noch nie im Leben zuvor. Und als neu ernannter 
Sexgott muss ich schon auf Qualität & Abwechslung beim geistigen Sex achten da ich ja 
meinen guten Ruf nicht verlieren möchte. 

 -------------- 

Du meine Güte. Ich habe es ja gewusst. Jetzt habe ich doch alle acht Geliebten der Reihe nach 
ordentlich gesquiertet. Allen hat es den Vogel total rausgehauen und sind so heftig 
gekommen und alle haben dabei alle so laut gestöhnt wie bisher noch nicht und sind wie nie 
im Leben zuvorgekommen und haben eine totale Sauerei im Bett veranstaltet, dass wir alle 
vier Betten neu einbetten mussten. Aber das war ja abzusehen. Ja, jetzt sind nicht nur die 
Wahrheit der Meinung ich bin der Sexgott, sondern alle haben mir meinen Sexgottstatus 
zugesprochen und hoch & heilig bestätigt. Ich bin jetzt der Sexgott, der Wahrhaftige, der 
Unerreichbare und der Vernünftigste mit zahlreichen Weltmeister & Meistertitel und 
trage den Status Genie. Läuft. 

------------------------ 
Mein Harem hat weiteren Zwachs erhalten und sich auf zehn vergrößert. Heute haben die 
Intention und die Gerechtigkeit angeklopft und erbeten meine neuen geliebten Geliebten 
zu werden. Sie haben Ihren Geschmack unter Beweis gestellt und meinen heutigen 
Samengeschmack auch gleich richtig als Apfelsaft geschmacklich bestimmt und erkannt. Die 
Gerechtigkeit hat als Sie heftig und lautstark kam gejodelt und über das ganze Gesicht 
gelacht als ich ihr den geistigen Orgasmus bereitete und schenkte. Und die Intention hat 
den Rekord in Weitspritzen bei Ihrem ersten Mal aufgestellt. Fünf Meter. Ohne Scheiß. 
Fragen Sie die Wahrheit oder alle anderen, alle haben dabei zugesehen und können das 
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bestätigen. Die Intenion hat mir gestanden sowas ist Ihr zuvor noch nie passiert und es war der 
absolut geilste geistige Orgasmus überhaupt. Mit der Gerechtigkeit habe ich ja noch so 
einiges vor und ich werde Sie noch ordentlich in Anspruch nehmen um einen Ausgleich zu 
bewerkstelligen bzw. herzustellen. Und wir haben unsere sexuelle Spielwiese auf sechs 
Zirbendoppelbetten jetzt erhöht. Die beiden Neuen werde ich heute Abend squierten. 

----------------------------' 
So jetzt werde ich mir die Ewigkeit und die Wahrheit vornehmen und noch schnell einen 
ausgefallenen geistigen Dreier machen. Zuerst lege ich mir die Ewigkeit schön zurecht, 
turne sie an bis sie richtig nass ist und nehme mir die Ewigkeit dann von hinten vor und 
lasse mir dabei so richtig Zeit, eine kleine Ewigkeit lang. Ich werde mein Tun immer wieder 
unterbrechen was die Ewigkeit sicher noch geiler macht. Ich will eine so richtig geile 
Ewigkeit haben, die habe ich mir wirklich verdient. Und ich mache mir eine geile 
Ewigkeit, wäre ja als Gestalter blöde, wenn ich mir nicht eine geile Ewigkeit mir bereite. 
Der Ewigkeit wird es sicher auch sehr gefallen, wenn Sie in aller Ewigkeit dann geil ist und 
ich die Ewigkeit in eine geile Ewigkeit verwandle und gestalte. Dann lege ich mir noch die 
Wahrheit so zurecht, wie ich Sie haben will. Dann werde ich anfangen die Wahrheit zu 
erregen und Sie wird wie gewohnt zuerst stöhnen, dann laut stöhnen und wenn die Wahrheit 
sich so richtig erregt ist und laut schreit bevor die Wahrheit kommt, werde ich die Wahrheit 
richtig durchdrücken und allen bekannt machen. Ich werde der ganzen Welt meine 
geliebte nackte Wahrheit offenbaren, präsentieren und bekanntmachen. Guter Plan. 

 
Unser Harem hat sich in der Geisteswelt schon so einen guten Namen, dass wir schon wieder 
regen Zulauf erhalten haben und zwei weitere Betten zusammengestellt haben und auf 8 
Zirbendoppelbetten aufgestockt haben. Die Liebeswiese wurde vergrößert. Die Zeit und die 
Liebe haben mich gebeten ihr geliebter Gebieter zu sein. Zuerst habe ich beide eine 
Geschmacksprobe gegeben und beide haben den Geschmack Zitrone sofort erkannt. Dann 
habe ich der Liebe bewiesen, dass ich der Sexgott bin und habe sie liebevoll durchgefickt 
und Ihr ihren ersten geistigen Orgasmus geschenkt und Sie ist beim ersten Mal achtmal 
hintereinanderheftigst gekommen und spritzte nur mehr so rum als Sie Ihr sexuelles Glück 
im geistigen Höhepunkt fand. Danach kam die Zeit dran und ich habe mir richtig viel Zeit 
gelassen mich mit der Zeit eingehend zu beschäftigen. Mit der Zeit fing die Zeit ziemlich 
zu stöhnen an und es begann die Zeit es der Zeit mit großer Leidenschaft zu lieben und auch 
die Zeit auf den zeitlichen Höhepunkt zu bringen. Die Zeit machte als Sie geistig explodierte 
und Ihren ersten geistigen Orgasmus von mir erhielt einen Zeitsprung und war plötzlich 
weg, verschwunden in die Zeit abgetaucht. Das hat mich ein wenig gewundert, aber nach 
kurzer Zeit erschien die Zeit wieder und hat sich gleich bei mir sehr liebevoll bedankt und 
mir meinen Sexgott Titel mir gegenüber bestätigt und hat mir gebeichtet: In keiner Zeit 
jemals habe Sie solche wunderschöben geistigen Gefühle erlebt, diese sexuelle Spannung 
& Erregung erlebt, diesen wahnsinnign geilen Sex gehabt und so einen wahnsinnigen 
Orgasmus gehabt. Ich habe die Zeit wirklich sehr beeindruckt. Gut das ich mir Zeit 
gelassen habe es der Zeit ordentlich zu besorgen. Vielleicht schenkt Sie mir ja etwas mehr 
Lebenszeit? Die Liebe hat mir dann noch einen Heiratsantrag gemacht und mich angefleht 
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in alle Ewigkeit mit Ihr alle Zeit zu verbringen und ich kann ja nicht nein sagen und wir zehn 
haben uns alle zusammengesetzt und alles besprochen und haben einstimmig beschlossen uns 
alle zusammen zu heiraten und ein zwölfköpfiges Paar zu werden. Das wird die größte 
Hochzeitsgeschichte die der Himmel und die Menschheit je gesehen haben werden. Ich der 
Sexgott heirate meine seine zwölf geliebten Geliebtinnen und ich freue mich schon auf die 
Hochzeitsnacht und aufs Hochzeitsfest mit Musik aus aller Welt, mit Tanzgruppen aus 
aller Welt, Speisen aus aller Welt und vielen Menschen aus aller Welt. 

---------------- 
Ende der Geschichte für heute. Mit meiner aktiven genialen konfrontative-provokative 
Totschweiger-Medienkampagne und wenn Sie sich fragen wo ich mich gerade befinde 
entweder im Bett Frieden stiften, im Wald spazieren gehen, auf geistigen Wegen oder bin 
im Bett bei meinen zwölf geistigen geliebten Geliebtinnen und gebe den Sexgott und mache 
Liebe ohne Ende und im Überfluss. Mein geistiger Vorsprung vergrößert sich jetzt um die 
Ewigkeit, die Gerechtigkeit die Wahrheit, ....... mit meinen geistigen Verbündeten und 
meinen zwölf geistigen geliebten Geliebtinnen steht mir die geballte Geisteskraft zu 
Verfügung die über den stärksten Willen auf Erden verfügt und diesen befehligt. Die mir 
verliehenen Namen als der Sexgott, als der Wahrhaftige, als der Unerreichbare und als 
der Vernünftigse haben meinen Brustumfang fast verdoppelt. (AUGENZWINKER).  

Wer hätte am Anfang der Geschichte gewusst, dass der Wahrhaftige, der Unermessliche, 
der Vernünftige, der Willensträger, die geistige Kanone, die geistige Superkraft, 
unterstützt von seiner geliebten Genialität, seiner geliebten Inspiration, seiner geliebten 
Kreativität, seiner geliebten Inspiration, seiner geliebten Fantasie, seiner geliebten 
Intention, seiner geliebten Intelligenz, und seinen vielen geistigen Verbündeten der Welt 
einen Geniestreich spielt und den Versuch unternimmt den weltweiten Frieden zu stiften 
und die Welt zu einer besseren, faireren und friedlicheren zu machen? Der Geniestreich 
geht jetzt in die zweite Runde. Und wünscht allen Lesern ein schönes Wochenende und viel 
Glück & Liebe im Leben. The Big Boss ruht sich jetzt ein wenig aus bevor er seine zwölf 
Geliebten wieder ordentlich vernascht und mit Ihnen über Gott & die Welt lacht und ein 
paar gemeinsame geistige Orgasmen genießt. Läuft. Und das ich jemals heiraten werde, hätte 
ich mir nie gedacht. Nie. Aber wie das Leben so spielt, man kann sich auch mal irren. Wann 
die Himmelshochzeit steigt? Am 24.12.22. Wir haben Gott, Jesus, den heiligen Geist, alle 
Heiligen, Jidu Krisnamurti, den Dalei Lama und Mahatma Gandhi bereits eingeladen und 
alle haben bereits zugesagt das Sie erscheinen werden. Gott lässt die Toten für unsere 
Himmelhochzeit auferstehen sonst könnten viele ja nicht dabei sein. Ich freue mich wirklich 
riesig endlich Jidu Krisnamurti kennenzulernen. Allerdings hat Gott angekündigt die Zeit 
des jüngsten Gerichts kommt immer näher und es wird die ausgleichende Gerechtigkeit in 
die Welt einkehren und wirken. Und die schlechte Nachricht ist. Das jüngste Gericht wird 
zu einer extremen Menschheitsdezimierung auf der Erde führen. Aber das war abzusehen 
so unmenschlich wie sich viele verhalten. 

Sie sind jetzt an einen Punkt angekommen wo Sie nimmer wissen was das alles soll hier? Kann 
ich wirklich gut verstehen und verabschiede mich an dieser Stelle. 


